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Conferencia de Servicios Generales 2024

Resúmenes de Topicos
 de Agenda

Area 06 Costa Norte de California 

Asamblea Pre-Conferencia
Abril 6 y 7 del 2024

Petaluma Veterans Memorial Building
1094 Petaluma Blvd. S, Petaluma, CA

Revelaciones:
Los materiales de este documento son resúmenes de los antecedentes de los diferentes topicos  
de agenda que se discutiran este año en la Conferencia de Servicios Generales. La información 
presentada en los resúmenes se ha destilado o extraído cuidadosamente para que sea concisa y 
proporcione suficiente información para que todos los distritos y miembros del CNCA puedan 
participar plenamente. Para obtener más información sobre cualquier tema(s) en particular, por 
favor consulte los documentos de antecedentes (disponibles en su MCD, su CMCD, y en el sitio 
web del Área).

Por favor, no considere los resúmenes como opiniones personales de los oficiales y 
coordinadores de los comités del CNCA. Sólo la sección sobre "Lo que el necesita saber el 
Delegado " es personalmente de nuestro Delegado. Todo lo demás pretende ser un resumen de lo 
que hay en el fondo.

Este material incluye los antecedentes de la 74ª Conferencia de Servicios Generales y, como tal, 
puede ser un documento confidencial de AA; su distribución está limitada a los miembros de 
AA. La colocación de este material en un lugar accesible al público, incluidos los aspectos de 
Internet, tales como sitios web (incluyendo páginas de medios sociales) a disposición del 
público, puede violar la confidencialidad del material y el anonimato de los miembros.
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Un mensaje del Delegado: Cómo utilizar estos resúmenes
Este documento contiene los Resúmenes de los Tópicos de Agenda con la información de fondo de 
todos los puntos que serán considerados por los trece comités de la Conferencia de la 74ª 
Conferencia de Servicios Generales. Los topicos serán discutidos por sus respectivos comités, y éstos 
podrán enviar o no recomendaciones al conjunto de la Conferencia para su consideración y votación.

El propósito de estos resúmenes es que puedan ser utilizados como una herramienta por los 
Representantes de Servicios Generales (RSG) para proporcionar a su grupo la información pertinente 
para facilitar una conciencia de grupo informada y luego transmitir esa conciencia de grupo al 
Delegado  del CNCA 06. En muchos casos, los resúmenes sirven como aperitivo y aquellos RSG’s y 
grupos con interés en más información pueden obtener el material de origen completo por medio de 
un enlace protegido por contraseña en nuestro sitio web del Área. El Coordinador de los Miembros 
del Comité de Distrito (CMCD) o el MCD pueden facilitarle la contraseña. Puedes acceder al sitio 
web en www.cnca06.org/confidential

Por favor, recuerde tratar el material de origen como confidencial y no los comparta en ningún 
foro público ni con personas que no sean miembros de AA. Esto se debe a que los antecedentes 
pueden contener nombres y apellidos de miembros de AA, sus correos electrónicos, sus direcciones u 
otra información personal.

Preste especial atención en estos resúmenes a la sección que aparece al final de cada tema: 
"¿Qué necesita saber el Delegado?". No todos los temas dan lugar a una discusión fructífera a 
nivel de grupo, y esto pretende ayudarle a acotarlo. Muchos de los tópicos de agenda son sólo para 
ese comite en concreto (como la revisión de un borrador o el informe de progreso sobre el desarrollo 
de una pieza de literarura ) y no requieren una conciencia de grupo, pero aun así pueden ser de gran 
interés para leer y compartir. Todos los años aparecen otros topicos, como la revisión de libros de 
trabajo y kits utilizados por Información Pública, Correccionales, etc. Los comités locales pueden 
compartir sus experiencias. Estos resúmenes también pueden ser utilizados por otros miembros de 
nuestra Agrupación para comunicar información valiosa sobre los topicos de agenda y, en su caso, 
transmitir opiniones al Delegado. Las preguntas de esta sección, si las hay, pretenden ser una guía, no 
un límite, para sus sesiones de sesiones de compartimiento. Siéntase libre de interpretarlas en sentido 
amplio.

Pueden compartir sus conciencias de grupo conmigo en la Asamblea Pre-Conferencia del 6 y 7 de 
abril (en persona o virtualmente). El correo electrónico también es una opción, pero prefiero escuchar 
las conciencias de grupo para que otros grupos puedan oír lo que su grupo tenía que decir. Esto 
permite una discusión más fructífera.

Como su Delegado este año, formo parte del Comité de  Correccionales. Por favor, tengan en 
cuenta que tendré la oportunidad de debatir en profundidad los topicos de agnda de esa sección 
durante las reuniones de mi comité en la Conferencia, y sus aportaciones sobre esos puntos serían 
especialmente útiles.

Gracias por participar en el proceso de la Conferencia.

En amor y servicio,
Eric L., Delegado del Panel 73
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Tema de la Conferencia, presentación y temas de los talleres

El tema de la 74ª Conferencia de Servicios Generales es:

"Conectando con amor, unidad y servicio"

La Presentación Tema y los Topicos incluirán:
Responsabilidad en el servicio: Cuándo y Cómo Dar
Seguridad en Toda la Estructura de Nuestra Comunidad
1728 Apadrinamiento
Superar los Obstáculos a la Participación

El Tema del Taller Terá:
Conectando los Grupos Bases a la Conferencia a lo Largo del 
Año, para Informar Mejor a la Conciencia de Grupo

Estos son opicos maravillosos de AA de los que se puede hablar y 
discutir en toda la Comunidad, en asambleas, distritos, reuniones de 
intergrupo/oficina central y en grupos. Aunque no escuchamos 
"conciencias de grupo" sobre estos, por favor considere usarlos para sus 
eventos de AA. También tendremos algún tiempo para compartir sobre 
el Tema de la Conferencia en la Asamblea Pre-Conferencia.
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Comite de la Conferencia: Agenda - Punto A
Agenda Tema Examinar las sugerencias para el tema de la Conferencia de Servicios Generales de 

2025.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El tema de la Conferencia y los temas de las presentaciones giran en torno a los principios 
básicos de A.A.; estas sugerencias pueden provocar un debate estimulante también en las 
reuniones de Área y de Distrito. Las regiones, áreas y distritos a menudo incorporan el 
tema de la Conferencia en las discusiones, dando a los miembros de A.A. la oportunidad 
de participar y estar más informados sobre A.A. Los antecedentes incluyen una lista de 21 
sugerencias para el tema de la Conferencia del próximo año. El fondo también tiene una 
lista con los temas de cada Conferencia entre 1951 y 2024. El comité de Agenda revisará 
y discutirá todas las ideas presentadas y presentará una recomendación al pleno de la 
Conferencia para su aprobación.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Agenda - Punto B
Agenda Tema Revisar ideas de temas de presentación/debate para la Conferencia de Servicios 

Generales de 2025.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Las 17 ideas de temas de presentación/debate para la Conferencia de Servicios Generales 
de 2025 figuran en el material de referencia. En los antecedentes también se puede 
encontrar una lista con los temas de presentación y debate de todas las Conferencias 
celebradas entre 1985 y 2024. El Comité de Agenda examinará y debatirá todas las ideas 
presentadas y presentará una recomendación al pleno de la Conferencia para su 
aprobación.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Agenda  - Punto C
Agenda Tema Revisar las ideas sobre los temas de los talleres para la Conferencia de Servicios 

Generales de 2025.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Las 16 ideas de temas para los talleres de la Conferencia de Servicios Generales de 2025 
figuran en el material de referencia. En los antecedentes, también se puede encontrar una 
lista con los temas de los talleres de cada Conferencia entre 1985 y 2024. El Comité de 
Agenda examinará y debatirá todas las ideas presentadas y presentará una recomendación 
al pleno de la Conferencia para su aprobación.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Agenda - Punto D
Agenda Tema Revisar el formulario de evaluación de la Conferencia de Servicios Generales, el 

proceso de distribución y el resumen de la evaluación de 2023.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Todos los años se entrega un formulario de evaluación a todos los miembros (y 
observadores) de la Conferencia. Los antecedentes incluyen el formulario de evaluación 
que se entregará a los miembros de la Conferencia este año, el formulario de evaluación 
que se entregará a los observadores este año y un resumen de las evaluaciones de 2023.

Debido a esas evaluaciones, este año se han introducido algunos cambios en el calendario 
de la Conferencia, lo que ha supuesto un ahorro de aproximadamente 112.000 dólares; el 
ahorro también se detalla en los antecedentes.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué opina su grupo de los cambios introducidos este año en el calendario de la 
Conferencia? ¿Por qué piensan así?

Comité de la Conferencia: Agenda - Punto E
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Agenda Tema Discutir el informe de situación sobre la mejora de la Conferencia.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En los antecedentes se detallan las posibles acciones que podrían mejorar la experiencia 
(o los gastos) de la 74th Conferencia de Servicios Generales a partir de los comentarios de 
las evaluaciones de la Conferencia del año pasado.

Entre estas medidas se incluyen la entrega a los miembros de la Conferencia de los 
informes de la Junta Directiva y el programa de la Semana de la Conferencia tres o cuatro 
semanas antes de la misma, la facilitación por adelantado de información sobre la ciudad 
de Nueva York (y el código de vestimenta para la Conferencia), la celebración de 
reuniones de la Comisión Mixta por videoconferencia antes de la Semana de la 
Conferencia y la celebración de una sesión de seguimiento de 30 minutos para una 
reunión de la Comisión Mixta el domingo por la tarde (una vez iniciada la Conferencia). 
La supresión de un día antes de la Conferencia y la celebración virtual de la reunión, la 
reunión de comunidades remotas y la reunión 1728 también supusieron un ahorro de 
costes. Durante la semana de la Conferencia, los resúmenes de los informes de los 
Presidentes serán más breves, la cena buffet del miércoles se sustituirá por una comida 
fuera del hotel, se reducirán los puestos de café, se utilizará tecnología de interpretación y 
se crearán salas de lectura para el Libro Grande en Lenguaje Sencillo. Al final de la 
Conferencia, se ha cancelado el desayuno buffet, y se está diciendo a los miembros de la 
Conferencia que pueden hacer contribuciones voluntarias de autosuficiencia para el viaje 
a Stepping Stones organizado por la Junta de Servicios Generales. Las futuras 
Conferencias tienen otros posibles cambios que podrían reducir los gastos y mejorar las 
experiencias.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Agenda - Punto F
Agenda Tema Examinar los comentarios de los Presidentes de Delegación sobre las 

comunicaciones trimestrales.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Los Delegados Coordinadores son encuestados sobre la comunicación trimestral. Los 
antecedentes incluyen las preguntas de la encuesta que se les hicieron y un desglose de 
sus respuestas.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Agenda - Punto G
Agenda Tema Revisar el plan de Inventario de la Conferencia para la Conferencia de Servicios 

Generales de 2025.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La Conferencia de Servicios Generales celebrará su inventario en 2025. Los antecedentes 
señalan que los participantes en el inventario incluirán a todos los miembros con derecho 
a voto: delegados de primer y segundo año, custodios, directores y personal.

Un borrador del plan para el Inventario de 2025 se encuentra en segundo plano. El 
inventario incluirá quince grupos de trabajo, cada uno con aproximadamente nueve 
miembros. El inventario preliminar se realizará a través de una encuesta en línea, que 
luego se compartirá con cada grupo de trabajo. Los grupos de trabajo se reunirán durante 
las franjas horarias reservadas a las presentaciones y, a continuación, comunicarán el 
resultado de sus debates a la Conferencia en pleno. Una vez finalizado el inventario, se 
elaborará un informe exhaustivo que se distribuirá electrónicamente a todos los miembros 
de la Conferencia y se publicará en el sitio web de la AA; la información sobre el 
inventario podrá incluirse en el Box 459 y en otras publicaciones de la AAWS.

Hay preguntas potenciales para el inventario en el fondo.
¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Le preocupa a su grupo el plan de Inventario para la Conferencia de Servicios Generales 
de 2025? En caso afirmativo, ¿cuáles son?
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Comité de la Conferencia: Cooperación con la comunidad profesional – Punto A
Agenda Tema Revisar el informe de progreso en la página LinkedIn de AAWS.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En 2017, el comité de C.C.P. de la Conferencia comenzó a debatir el posible desarrollo 
de una página de LinkedIn para los comités de Cooperación con la Comunidad 
Profesional y solicitó a los custodios que redactaran un informe en el que se exploraran 
todos los aspectos de esta herramienta de medios sociales, para evaluar si era factible 
dentro de las Tradiciones y desarrollar un posible plan de implementación. Se presentó 
un informe de los custodios en 2018, momento en el que el comité de C.C.P.   de la 
Conferencia recomendó el desarrollo de una página de A.A.W.S. en LinkedIn que podría 
ayudar a los profesionales a encontrar información sobre A.A., ampliar el alcance del 
boletín Acerca de A.A. para los profesionales y, potencialmente, profundizar el grupo de 
candidatos a custodios de la Clase A.

El comité C.C.P.  de 2019 reforzó la solicitud de 2018, pidiendo un descargo de 
responsabilidad de que el contenido "promocionado" en la página de LinkedIn no estaba 
afiliado a A.A., añadiendo enlaces y contenido que hiciera referencia a cómo A.A. 
cooperaba con los profesionales, y solicitando un informe anual de seguimiento de cómo 
se utilizaba la página de LinkedIn. A 30 de septiembre de 2023, la página de LinkedIn 
tiene 3.261 seguidores, 2.344 visitas totales a la página (un aumento del 2,7% respecto al 
trimestre anterior) y 872 visitantes únicos (un descenso del 5,6% respecto al trimestre 
anterior). Las prioridades actuales de la página de LinkedIn incluyen la publicación de 
una serie de contenidos dirigidos a profesionales (incluidos boletines, vídeos dirigidos a 
profesionales y oportunidades de empleo) y la ampliación del uso y la visibilidad de A.A. 
en LinkedIn. 

La página AAWS de LinkedIn está enwww.linkedin.com/company/aaworldservicesinc
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Cooperación con la comunidad profesional - Punto B
Agenda Tema Revisar el informe de situación sobre la elaboración de un folleto dirigido a los 

profesionales de la salud mental.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En 2021, el comité C.C.P.  de la Conferencia recomendó la elaboración de un folleto 
dirigido a los profesionales de la salud mental. En octubre de 2023, se completaron las 
entrevistas con profesionales de la salud mental. Los materiales recopilados en las 
entrevistas se enviaron al Departamento de Publicaciones de AAWS. Este material, junto 
con la literatura actual de A.A., se tendrá en cuenta en la creación de un borrador de 
folleto. 

En enero de 2024, el comité C.C.P. /T-A de los custodios revisó el desarrollo actualizado 
del folleto para los profesionales de la salud mental, que incluía un título de trabajo y un 
camino hacia otra reunión este mes de julio, momento en el que AAWS Publishing 
presentará al comité otro informe de progreso o un borrador del folleto. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Cooperación con la Comunidad Profesional - Punto C
Agenda Tema Revisar el contenido y el formato del kit y del cuaderno de ejercicios del CPC.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Los kits y cuadernos de trabajo para C.P.C., Correccionales, Información Pública, 
Tratamiento y Accesibilidad son revisados por los Comités de Custodios 
correspondientes durante cada periodo anual de trabajo. Los kits de servicio suelen 
actualizarse anualmente cada otoño.
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El Kit CPC y el Cuaderno de Trabajo están enlazados en el material de fondo..
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea; si su 
grupo tiene sugerencias sobre materiales que deberían añadirse o suprimirse, por favor, 
compártalas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Cooperación con la Comunidad Profesional - Tema D
Agenda Tema Debatir la eficacia y pertinencia de los vídeos de CPC que se encuentran 

actualmente en aa.org.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En octubre de 2023, los fideicomisarios debatieron formas de actualizar los vídeos 
dirigidos a profesionales y qué enfoques deberían considerarse en relación con el 
contenido, el coste y otros factores a la hora de revisar los vídeos actuales del CPC. 
Tomaron nota del lenguaje actual de los vídeos y pidieron que se considerara la 
posibilidad de ayudar a enfocar el contenido tanto para los preprofesionales como para 
los profesionales.

Durante una reunión de seguimiento en enero de 2024, los custodios examinaron una 
propuesta para revisar tres vídeos del CCP actualmente disponibles en el sitio web 
AA.org. El comité solicitó que se sustituyera el término "preprofesionales" por 
"paraprofesionales" para garantizar que incluimos a aquellos que trabajan junto a los 
profesionales en funciones de apoyo. El comité observó que el coste de producción 
estimado parece razonable. La edición de vídeo (con seis rondas de revisiones) 
ascendería a 3.000 dólares; la música de archivo cuesta 2.000 dólares, y la traducción, 
1.000 dólares.

Los vídeos revisados están en:
Vídeo para profesionales de la salud | Alcoholics Anonymous (aa.org)
Vídeo para profesionales jurídicos y de correccionales | Alcoholics Anonymous (aa.org)
Video para profesionales de servicios de empleo y recursos humanos | Alcoholics 
Anonymous (aa.org)

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Le preocupa a su grupo la actualización de estos vídeos? ¿Hay sugerencias adicionales 
para mejorar la eficacia y relevancia de estos vídeos?

Comité de la Conferencia: Cooperación con la Comunidad Profesional - Tema E
Agenda Tema Considerar una solicitud para elaborar un folleto sobre el alcohólico sin vivienda en 

A.A.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

Este punto del orden del día lo propone el Área 40 (Montana). Fue propuesto por primera 
vez por un grupo que reconoció una necesidad en su comunidad dentro del Distrito 41 
(centrado alrededor de Great Falls, MT). El Comité de Literatura del Área aprobó la 
moción y la presentó a la Asamblea, donde fue aprobada por unanimidad. Los 
antecedentes indican que el Área revisó la literatura actual de A.A. antes de presentar 
esta propuesta de tema del orden del día y no encontró ninguna referencia a las personas 
sin techo o sin hogar. La solicitud pedía un folleto sobre AA para las personas sin hogar 
que tratara específicamente el alcoholismo, lo que es y no es A.A., y que incluyera 
historias personales de miembros de A.A. que han experimentado la falta de vivienda. El 
Comité de Literatura de los custodios recibió esta petición y la remitió a la Conferencia 
para que la comentara.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que este folleto sería útil? ¿Por qué sí o por qué no? ¿Cómo podemos 
hacer frente a los obstáculos que encuentran los alcohólicos sin vivienda para acceder a 
A.A.?

Comité de la Conferencia: Correccionales - Punto A
Agenda Tema Considerar la actualización del texto "Sencillez de Proposito" para reemplazar el 

párrafo existente en el folleto "Mensaje a los Profesionales de Correcionales".
Contexto histórico; ¿por En 2022, el Comité de Correccionales de la Conferencia hizo múltiples sugerencias para 
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qué está en el orden del 
día?

la revisión y actualización del Libro de Trabajo de Correccionales, incluyendo un cambio 
en la sección "Sencillez de Proposito" del folleto "A Mensaje a los Profesionales d 
correccionales". Ese cambio se centró en la actualización de la terminología profesional 
basada en la evolución del lenguaje relativo al alcoholismo y la adicción. GSO Publishing 
también ha sugerido que eliminemos las etiquetas profesionales (como Trastorno por uso 
de sustancias) de nuestra literatura para que no tengamos que actualizar la literatura a 
medida que cambia la terminología profesional.

Como resultado de estas sugerencias, el siguiente párrafo sustituiría a otro que utiliza 
terminología profesional en el folleto.

"Algunos profesionales se refieren a los alcohólicos y drogadictos como un solo grupo 
cuando utilizan terminología profesional. Los no alcohólicos son, por lo tanto, a veces 
introducidos a A.A. y animados a asistir a las reuniones de A.A.. Los no alcohólicos 
pueden asistir a las reuniones abiertas de A.A. como observadores, pero la asistencia a las 
reuniones cerradas está limitada a las personas que tienen el deseo de dejar de beber."

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que este cambio comunica correctamente a los profesionales 
penitenciarios la diferencia entre reuniones abiertas y cerradas? ¿Por qué, o por qué no?

Comité de la Conferencia: Correccionales - Punto B
Agenda Tema Revisar el contenido y el formato del kit de correcciones y del libro de trabajo.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Todos los años, el Comité de Correcciones de la Conferencia revisa la Carpeta de 
Correcciones y el Libro de trabajo. La información obsoleta puede ser actualizada o 
eliminada por los miembros del personal de la OSG, quienes informan de esos cambios a 
los custodios. A veces, los miembros del comité de Correccionales de la Conferencia 
también revisan estos cambios.

El kit de correccionales y el libro de trabajo están enlazados en el material de origen.
¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Tiene su grupo o comité alguna sugerencia sobre el material que debería añadirse o 
eliminarse de la Carpeta de correcciones y del Cuaderno de ejercicios?

Comité de la Conferencia: Correcciones - Punto C
Agenda Tema Revise el vídeo "Llevar el mensaje tras estos muros" para comprobar su eficacia, 

relevancia y público destinatario.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El vídeo  “Llevar el mensaje tras estos muros” se dirigió a múltiples audiencias a lo largo 
de una extensa duración. El Comité de Correccionales de los Custodios sugirió que la 
Conferencia revisara el vídeo para comprobar su eficacia, pertinencia y público 
destinatario. Señalaron que una presentación más breve y específica podría ser más 
eficaz.

El vídeo puede verse en Internet:
Llevando el mensaje detrás de estos muros | Alcoholics Anonymous (aa.org)

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que el vídeo "Llevar el mensaje tras estos muros" sigue siendo eficaz y 
relevante? ¿Preferirían un vídeo actualizado? ¿Qué cambios les gustaría ver en un nuevo 
vídeo? ¿En qué formato (DVD, VHS, streaming) les gustaría ver futuros vídeos?

Comité de la Conferencia: Correccionales - Punto D
Agenda Tema Considerar una solicitud para elaborar un folleto sobre los transexuales alcohólicos 

en A.A.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El Área 06 (California Costa Norte) solicitó que se elaborara un folleto titulado 
"Experiencia, fortaleza y esperanza: AA para el alcohólico transexual". El Área aprobó 
esta propuesta por unanimidad sustancial después de varios años de discusión. Aunque ya 
existe un folleto para el alcohólico LGBT, el Área observó que la identidad y la expresión 
de género son diferentes de la sexualidad, y las barreras únicas de los alcohólicos 
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transgénero, no binarios, de género queer, de género fluido, de dos espíritus y de género 
no conforme podrían abordarse mejor en un folleto separado. Esta propuesta comenzó en 
Queer Femmes: A Meeting for Trans Women and Queer Femmes of All Genders, un 
grupo de Oakland, CA, se remitió al Distrito, donde se discutio durante la mayor parte de 
2018. A continuación, la propuesta se remitió al Área, que debatió la propuesta durante 
dos años hasta que se aprobó la moción para remitir la solicitud en 2021.

Los antecedentes incluyen una carta del autor de la propuesta en la que se detallan las 
numerosas razones por las que se solicita un folleto aparte.

Los antecedentes también enlazan con el folleto "Alcohólicos LGBTQ en AA", que 
puede encontrarse en línea:
Los Alcohólicos LGBTQ en A.A. | Alcoholics Anonymous (aa.org)

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que este folleto sería útil? ¿Por qué sí o por qué no? ¿Cómo podemos 
hacer frente a los obstáculos que encuentran los alcohólicos transexuales para acceder a 
AA?

Comité de la Conferencia: Correccionales - Punto E
Agenda Tema Revisar el informe de progreso sobre la actualización del Material de Servicio de 

A.A. para llevar mejor el mensaje a los alcohólicos con dificultades intelectuales o de 
procesamiento de la información, dificultades de comunicación y diversas 
capacidades neurológicas.

Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En 2023, el Comité de Tratamiento y Accesibilidad de la Conferencia de Servicios 
Generales pidió que los custodios revisaran el material de servicio relacionado con la 
accesibilidad y consideraran la posibilidad de actualizarlo con nuevas experiencias 
compartidas sobre este tema.

El Comité de CCP/Tratamiento y Accesibilidad de los custodios revisó un informe sobre 
los materiales de servicio que podrían actualizarse para atender a los socios con 
dificultades intelectuales o de procesamiento de la información. La lista incluía el Libro 
de trabajo sobre accesibilidad, el Libro de trabajo sobre tratamiento y otros materiales de 
servicio enumerados en los antecedentes.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

Pregunte a su grupo qué formatos de publicación comunican mejor a las personas con 
diversidad neurológica. ¿Cuál es la mejor manera de reunir experiencias compartidas de 
este grupo demográfico en nuestra Agrupación? ¿Qué materiales de servicio y comités se 
relacionan con mayor probabilidad con este grupo demográfico?

Comité de la Conferencia: Finanzas - Tema A
Agenda Tema Considerar la petición de que la Junta de Servicios Generales elabore informes 

complementarios centrados en los costes reales y evolutivos de diversos servicios 
prestados por la JSG.

Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

El Área 47 (Nueva York Central) presentó esta propuesta de punto del orden del día. A 
medida que aumentan los servicios en línea (aplicación de la Guía de reuniones, 
podcasts, cuentas de Instagram, etc.), se generan más costos a largo plazo, como las 
cuotas del servidor, los costos de desarrollo a medida que evolucionan las plataformas y 
la creación continua de contenidos, que aumentarán con el tiempo. Este nuevo informe 
propuesto se elaboraría para comunicar mejor los costos de los servicios que se prestan a 
la confraternidad y podría incluirse como información de referencia para cualquier punto 
del orden del día incluido en el informe. En los antecedentes figuran algunas 
consideraciones sobre el contenido, la frecuencia y el nivel de detalle a tener en cuenta, 
así como una lista de los puntos sobre los que ya se informa.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que este nuevo sistema de información será una herramienta eficaz para 
comunicar a la comunidad el coste de determinados servicios? ¿Por qué sí o por qué no?
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Comité de la Conferencia: Finanzas - Punto B
Agenda Tema Revisar el paquete de automantenimiento.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

El paquete de autosuficiencia es revisado anualmente por el Comité de Finanzas de la 
Conferencia.
Consta de varios folletos, las Directrices de A.A. sobre Finanzas, el Volante de 
Contribuciones de la Séptima Tradición, la tarjeta de Autoapoyo, el Volante de 
Autoapoyo de AAGV/La Viña y el Sobre de Contribución de Cumpleaños.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea; si su 
grupo tiene sugerencias sobre materiales que deberían añadirse o suprimirse, por favor, 
compártalas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Finanzas- Punto C
Agenda Tema Revisar el informe de progreso que refleja la experiencia compartida de la 

Comunidad sobre posibles cambios futuros en la literatura escrita por los 
fundadores de A.A.

Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

Siguiendo una Consideración del Comité de la 73rd Conferencia de Servicios Generales 
de que el Comité de Literatura de los custodios busque la opinión de la Comunidad 
(incluyendo pero no limitado a la retroalimentación de los delegados de Área) con 
respecto a cualquier posible cambio futuro a la literatura escrita por los Fundadores de 
A.A., el Comité de Literatura de los custodios se reunió para discutir y posteriormente 
desarrolló una lista de preguntas sugeridas para la discusión. La lista se distribuyó a 
todos los delegados de la Conferencia con la expectativa de que los delegados de área 
programaran debates dentro de sus áreas, utilizando las preguntas propuestas para ayudar 
a informar los debates.

El material de origen incluye una carta en la que se señala que nunca se pretendió que 
fuera una encuesta a los grupos, sino más bien un debate en cada Área.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este tema en la Asamblea, pero 
puedes compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona. Como Área, 
compartiremos las experiencias de nuestros grupos sobre posibles cambios futuros a la 
literatura escrita por los fundadores de A.A. durante la Asamblea como parte de una 
sesión para compartir.

Comité de la Conferencia: Finanzas- Punto D
Agenda Tema Revisar el vídeo "Esperanza" para comprobar su eficacia y pertinencia.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

En octubre de 2023, el Comité CCP/Tratamiento y Accesibilidad de los custodios se 
reunió y revisó el vídeo "Esperanza" como parte de su revisión periódica del material 
relacionado con el tratamiento y la accesibilidad. El comité acordó remitir a la Comisión 
de Tratamientos y Accesibilidades de la Conferencia de 2024 el vídeo "Esperanza" para 
debatir sobre su eficacia y relevancia. El vídeo actual fue aprobado en 2009, y una 
herramienta de evaluación en el fondo proporciona algunas preguntas útiles para hacer al 
revisar este vídeo específico.

El vídeo está en Esperanza: Alcohólicos Anónimos | Alcoholics Anonymous (aa.org)
¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Su grupo concidera que el vídeo "Esperanza" sigue siendo relevante y una herramienta 
eficaz para llegar a los alcohólicos de hoy? ¿Por qué o por que no? 

Comité de la Conferencia: Grapenine y La Viña - Tema A
Agenda Tema Revisar el Libro de Trabajo del Grapevine de AA.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En enero de 2024 se publicó en el sitio web del Grapevine de AA un Libro de Trabajo 
del Grapevine de AA actualizado en www.aagrapevine .org/sites/default/files/2023-
12/GV_Workbook__Dec_2023.pdf El Libro de trabajo se simplificó recientemente para 
que fuera más fácil de usar y más útil para los representantes del Grapevine. Se actualizó 
el contenido para ampliar la experiencia compartida y cómo utilizar el Grapevine y La 
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Viña como herramienta de recuperación. Se han añadido ilustraciones en color, así como 
enlaces en los que se puede hacer clic y que llevan a los miembros directamente a las 
secciones pertinentes del sitio web de Grapevine para obtener información más detallada. 
También se ha diseñado para facilitar su actualización periódica por parte del personal. 
El cuaderno también se ha traducido recientemente al español para los representantes de 
La Viña y los socios hispanohablantes.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Grapevine y La Viña - Tema B
Agenda Tema Considere la lista de temas de libros del Grapevine sugeridos para 2025 o después.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Cada año, el Comité de la Conferencia sobre el Grapevine revisa una lista de artículos 
propuestos por el personal del Grapevine al menos un año antes de su posible 
producción. Los artículos del Grapevine de A.A. se publican para llevar el mensaje de 
A.A. a través de historias de miembros y amigos de la Comunidad y para ayudar al 
Grapevine a mantener su condición de autosuficiente. La lista de temas de libros 
propuestos está disponible en el material de fondo completo.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Grapevine y La Viña - Tema C
Agenda Tema Discutir la rentabilidad y sostenibilidad de seguir imprimiendo La Viña.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La Viña se inició en 1995 como resultado de una Acción Consultiva de la Conferencia 
basada en la necesidad expresada de una edición en español del Grapevine. La 
Conferencia recomendó que la financiación de hasta cinco años de publicación se 
obtuviera del Fondo de Reserva de la Junta de Servicios Generales, y que si, después de 
cinco años, se determinaba que ya no era factible, se suspendiera la publicación.

Muchas Consideraciones y Recomendaciones del Comité, en 1999, 2000, 2001, 2010, 
2015, 2017, y 2018 reconocieron la eficacia demostrada de La Viña, sus beneficios 
espirituales como una herramienta de Paso Doce, y el apoyo general para su publicación 
continua y la necesidad de que logre la paridad espiritual con el A.A. Grapevine. Al 
mismo tiempo, algunas de estas Consideraciones de la Conferencia reconocieron la 
necesidad de que La Viña siga esforzándose por alcanzar el objetivo de llegar a ser 
autosuficiente, y que la financiación de La Viña como servicio a través del Fondo 
General es una cuestión que afecta a la comunidad en general. 

En 2023, un miembro a título individual presentó una propuesta de punto del orden del 
día en la que solicitaba que la Conferencia revisara la rentabilidad general y la 
sostenibilidad de seguir imprimiendo La Viña, haciendo referencia a los informes 
financieros publicados por la Junta de Servicios Generales en los últimos cinco años. Las 
cifras concretas figuran en el material de referencia completo. El miembro señaló en su 
presentación que cree en la utilidad de La Viña y sólo espera una conciencia de grupo 
informada.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

Por favor, comparta el impacto (positivo o negativo) que la revista La Viña (tanto la 
versión impresa como la digital) ha tenido en su recuperación y en su comunidad.

Comité de la Conferencia: Grapevine y La Viña - Tema D
Agenda Tema Explorar los servicios que presta el AA Grapevine y cómo deberían financiarse.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Desde su creación, el Grapevine de AA se ha financiado únicamente mediante 
suscripciones y (más recientemente) la venta de libros y otros artículos del Grapevine. 
Esto ha sido reafirmado por la Conferencia en numerosas ocasiones, en 1993, 1994, 2008 
y, más recientemente, en 2017.
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En 2023, el Comité de Finanzas y Presupuesto de los custodios discutió que La Viña (una 
revista en español similar al Grapevine de AA) está financiada por la Junta de Servicios 
Generales como resultado de una Acción Consultiva de la Conferencia. El comité de los 
custodios sugirió que la Conferencia discuta si La Viña también debe ser financiada por 
la Junta de Servicios Generales. Los antecedentes incluyen la carta del comité de 
Custodios.

El Grapevine produce actualmente, como un servicio a la Agrupación, el Podcast de la 
AAGV, las cuentas de Instagram del Grapevine y La Viña, y las cuentas de YouTube del 
Grapevine y La Viña; en 2023, estos servicios costarán 91.390 dólares.

Los antecedentes también incluyen un extracto de los estatutos de la Junta de Servicios 
Generales.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que el Grapevine de AA debería financiarse únicamente a través de 
suscripciones y ventas, o le gustaría que las contribuciones de la Séptima Tradición se 
utilizaran para financiar los servicios del Grapevine de AA?

Comité de la Conferencia: Viña y La Viña - Tema E
Agenda Tema Considerar una solicitud para elaborar un folleto sobre los alcohólicos asiáticos y 

asiático-americanos en A.A.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El Área 49 (Sudeste de Nueva York) solicita que se elabore un folleto para alcohólicos 
asiáticos y asiático-americanos en A.A.. Esta moción se discutió en la asamblea del Área 
49 del 2023 de septiembre y se aprobó con 90 votos a favor y 2 en contra. Este tema de la 
agenda surgió de un miembro del Área 49. El miembro compartió que como asiático en 
recuperación, no sentía que pertenecía. Señaló que la cultura de la bebida es diferente de 
la cultura de la bebida occidental y que esto puede dificultar las relaciones. Además, 
señaló que algunos miembros asiáticos estaban abandonando el programa y que sus 
compañeros occidentales no parecían saber qué hacer o decir. Por último, el miembro 
señala que la traducción china del Libro Grande sólo contiene las primeras 164 páginas, 
y no las historias personales de la parte posterior. El miembro compartió que el 
Duodécimo Paso dice que llevamos el mensaje de recuperación al alcohólico que aún 
sufre.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que este folleto sería útil? ¿Por qué sí o por qué no? ¿Cómo abordamos 
las barreras que encuentran los alcohólicos asiáticos y asiático-americanos para acceder a 
A.A.? 

 Comité de la Conferencia: Literatura - Tema A
Agenda Tema Revisión anual de la matriz bibliográfica sobre recuperación.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La matriz es una herramienta para los comités de los custodios y de Literatura de la 
Conferencia. Contiene información importante sobre la distribución para su revisión 
periódica. En la reunión de enero del comité de Literatura de los custodios, revisaron y 
acordaron enviar la Matriz de Literatura de Recuperación 2024 al Comité de Literatura 
de la Conferencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema B
Agenda Tema Examinar el informe de situación relativo a las revisiones del folleto "Los Doce 

Pasos Ilustrados".
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

El Comité de Literatura de los custodios está trabajando en un folleto titulado "Los Doce 
Pasos Ilustrados". Quieren ilustraciones coloridas que representen diferentes creencias 
espirituales y sean fáciles de entender. Sin embargo, en la Conferencia de Servicios 
Generales de 2023, el Comité de Literatura de la Conferencia decidió no utilizar los 
gráficos en un borrador de folleto propuesto. En su lugar, pidieron al Departamento de 
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Publicaciones que creara una nueva versión e informara sobre su progreso en la 
Conferencia de 2024.

En el informe de los custodios de 2024, se mencionó que el Departamento de 
Publicaciones está trabajando con el director artístico del A.A. Grapevine para encontrar 
ilustradores. Revisarán muestras de estos ilustradores antes de hacer una elección final. 
Se está pidiendo a los posibles ilustradores que piensen en la diversidad en su trabajo, y 
se les está mostrando el folleto rechazado para que entiendan lo que no gustó al comité. 
Con un presupuesto de 10.000 dólares y unas directrices claras, el Departamento de 
Publicaciones pretende tener listas las muestras de ilustraciones para su aprobación en la 
reunión de julio de 2024 del Comité de Literatura.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema C
Agenda Tema Borrador de revisión del folleto revisado "A.A. para el alcohólico negro y 

afroamericano". (Retitulado: "Los negros en A.A.: Experiencia, fortaleza y 
esperanza").

Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En 2021, hubo una Acción Consultiva durante la Conferencia de Servicios Generales 
para actualizar el folleto llamado "A.A. Para el alcohólico negro y afroamericano". El 
objetivo era añadir nuevas historias y darle un nuevo título respetuoso e inclusivo. Se 
entregó un informe de progreso sobre este proyecto al Comité de Literatura de la 
Conferencia en 2023, y pidieron un borrador u otro informe de progreso en la 
Conferencia de Servicios Generales de 2024.

El borrador actualizado del folleto, ahora titulado "Los negros en A.A.: experiencia, 
fortaleza y esperanza", fue revisado por el Comité de Literatura de los custodios. 
Sugirieron añadir información de contacto actual de A.A. en la contraportada. Este 
borrador revisado será examinado de nuevo por el Comité de Literatura de la 
Conferencia 2024. Debido a que ha sufrido cambios significativos, se mantendrá 
confidencial y sólo lo revisarán los miembros del comité (no toda la Conferencia). El 
enfoque de la revisión será si el borrador cumple con sus objetivos y se alinea con los 
principios de A.A., específicamente en lo que se refiere al programa de recuperación o a 
la información sobre la Comunidad de A.A.. Después de la revisión del comité, podrían 
aprobar el folleto y sugerirlo para su aprobación por toda la Conferencia, proporcionando 
copias del borrador para que lo lean antes de votar. Otra posibilidad es que, si tienen 
dudas, lo devuelvan al Comité de Literatura de los custodios para que siga trabajando en 
él.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema D
Agenda Tema Revisar el informe de progreso o el borrador del folleto revisado "A.A. para los 

Nativos Norteamericanos".3
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

A raíz de una Acción Consultiva de la Conferencia tomada en 2021, el Comité de 
Literatura de los custodios ha estado actualizando el folleto titulado "A.A. para el Nativo 
Norteamericano". El objetivo de esta decisión ha sido garantizar que el lenguaje utilizado 
sea respetuoso e inclusivo con todos los pueblos indígenas, incluir nuevas historias y 
corregir cualquier inexactitud en la versión actual. Se han realizado esfuerzos para llegar 
a una amplia audiencia de nativos norteamericanos tanto en EE.UU. como en Canadá con 
el fin de recopilar estas historias. El informe completo sobre este punto del orden del día, 
entregado al Comité de Literatura de la Conferencia 2024, incluye detalles sobre la 
frecuencia con la que se ha reunido el comité, los esfuerzos de divulgación para la 
presentación de relatos (incluida la ampliación de los plazos para una mayor 
participación), los planes para evaluar los relatos presentados, las actividades 
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emprendidas por el presidente del comité para participar en talleres de escritura y los 
cambios en la composición del comité. Actualmente, el grupo de trabajo para el folleto 
está formado por cuatro miembros de Canadá y dos de Estados Unidos.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema E
Agenda Tema Revisión del informe de progreso o borrador del manuscrito de la Cuarta Edición 

del libro Alcohólicos Anónimos - Español.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

A raíz de una Acción Consultiva de la Conferencia de Servicios Generales de 2021, el 
Comité de Literatura de los custodios ha estado trabajando en la Cuarta Edición del libro 
Alcohólicos Anónimos, cuyo objetivo es actualizar las historias para reflejar mejor la 
afiliación actual. El Comité de Literatura de los Custodios ha presentado un informe de 
situación sobre este proyecto al Comité de Literatura de la Conferencia 2024. El informe 
indica que el grupo de trabajo se ha reunido dos veces, ha nombrado un presidente del 
grupo de trabajo y está compuesto por siete miembros. El grupo de trabajo ha debatido 
varios puntos relacionados con el proyecto, entre ellos el calendario para la revisión de 
los relatos, incluidos los nuevos y los de la edición 3rd , y la revisión del Capítulo Cinco. 
El grupo de trabajo seguirá proporcionando actualizaciones a medida que avance el 
proyecto. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema F
Agenda Tema Revisar el borrador del manuscrito de la traducción del libro Alcohólicos Anónimos 

(Cuarta Edición) a un lenguaje simple y sencillo.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

A raíz de una Acción Consultiva adoptada en la Conferencia de Servicios Generales de 
2021, el Comité de Literatura de los custodios ha estado trabajando en la traducción del 
libro Alcohólicos Anónimos (Cuarta Edición) a un lenguaje claro y sencillo. En la Acción 
Consultiva se pidió que se elaborara de manera que fuera accesible y comprensible para 
un público lo más amplio posible. 

Tras la Conferencia de Servicios Generales de 2023, el Comité de Literatura de la 
Conferencia se mostró de acuerdo con la orientación general del proyecto y pidió que 
siguiera adelante. También se permitió a los miembros de la Conferencia revisar el 
borrador del libro en privado y de forma segura en una sala de lectura. 

El Comité de Literatura de los custodios ha revisado el borrador del manuscrito del libro 
Alcohólicos Anónimos (Cuarta Edición) traducido a un lenguaje claro y sencillo y ha 
acordado remitirlo al Comité de Literatura de la Conferencia 2024. También revisaron y 
presentaron una "carta de entendimiento" en la que se esbozan las directrices de 
confidencialidad relacionadas con la revisión del manuscrito (para garantizar los 
derechos legales de A.A. en el registro del borrador final aprobado del manuscrito en la 
Oficina de Derechos de Autor de EE.UU., mantener la integridad de la literatura de A.A. 
y, en última instancia, nuestro bien más preciado que es la unidad de A.A.). Después de 
que el Comité de Literatura de la Conferencia 2024 revise el borrador del manuscrito, 
pueden suceder varias cosas, entre ellas: El Comité podría aprobar el manuscrito y 
recomendar que sea aprobado por la Conferencia en su conjunto, permitiendo que los 
miembros de la Conferencia lo revisen en una sala de lectura antes de votar. El Comité 
también podría devolver el manuscrito al Comité de Custodios de Literatura con 
cualquier preocupación o cambio significativo en el borrador propuesto.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué espera su grupo que incluya esta traducción del Libro Grande (Alcohólicos 
Anónimos) en lenguaje claro y simple? ¿Qué espera tu grupo que consiga este libro? 
¿Qué preocupaciones/temores específicos tiene tu grupo sobre este nuevo libro? El 
Delegado leerá este borrador en la Conferencia - El Delegado necesita saber en qué 
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quieres que se centren cuando lean y discutan este posible nuevo libro.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema G
Agenda Tema Revisar el informe de progreso sobre el desarrollo de la Quinta Edición del libro 

Alcohólicos Anónimos.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

A raíz de una Acción Consultiva de la Conferencia de Servicios Generales de 2021, el 
Comité de Literatura de los custodios ha estado trabajando en una Quinta Edición del 
Libro Grande de Alcohólicos Anónimos. La Acción Consultiva solicitó una actualización 
de las historias para reflejar mejor la membresía actual, teniendo en cuenta la Acción 
Consultiva de 1995 que: "Las primeras 164 páginas del Libro Grande, Alcohólicos 
Anónimos, el Prefacio, los Prólogos, 'La opinión del médico', 'La pesadilla del Dr. Bob' y 
los Apéndices se mantienen tal cual". 

El Comité de Literatura de los Custodios ha presentado un informe sobre los avances del 
proyecto al Comité de Literatura de la Conferencia 2024. El informe señala que el 
proceso de revisión de relatos va más lento de lo previsto, por lo que se han eliminado y 
sustituido lectores que aún no han completado su primer paquete de relatos y se ha 
aumentado el número de lectores. Se han seleccionado más lectores recomendados por 
miembros del comité. Todos los lectores actuales han firmado, y los futuros firmarán, 
acuerdos de confidencialidad. Aunque varios factores han provocado retrasos en el 
proceso de revisión de los relatos, el personal ha mejorado y racionalizado el formulario 
de respuesta utilizado para enviar los "guardianes", está trabajando para acelerar el 
montaje y la distribución de los paquetes, y se han leído muchos relatos. El Comité sigue 
supervisando el ritmo de los lectores para asegurarse de que el proceso sigue avanzando 
como se desea. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema H
Agenda Tema Revisar el informe de situación sobre la animación en vídeo del folleto "Los Doce 

Conceptos Ilustrados".
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

A raíz de una Acción Recomendable de la Conferencia de Servicios Generales de 2022, 
el Comité de Literatura de los custodios ha estado trabajando con el Departamento de 
Publicaciones en la adaptación de la animación en vídeo del folleto "Los Doce Conceptos 
Ilustrados" publicado por la Junta de Servicios Generales de A.A. Gran Bretaña. La 
animación en vídeo puede verse en https://www.youtube.com/watch?v=qN6t4jAXJd0

En la Conferencia de Servicios Generales de 2023, el Comité de Literatura de la 
Conferencia discutió este proyecto, reconociendo que está pendiente por razones 
presupuestarias. En preparación de la Conferencia de Servicios Generales de 2024, el 
Comité de Literatura de los custodios revisó un informe sobre la marcha del proyecto, 
incluidas las estimaciones de costes presentadas por el Departamento de Publicaciones, y 
acordó remitirlo al Comité de Literatura de la Conferencia de 2024. El Departamento de 
Publicaciones se ha reunido con la empresa de animación encargada de producir el vídeo 
de animación "Los Doce Conceptos Ilustrados". La estimación aproximada del coste de 
una versión en inglés ("americanizada"), incluyendo pequeñas revisiones de la ilustración 
y una nueva grabación de la narración en inglés americano, es de 2.780 dólares. Se ha 
creado un presupuesto aparte para las versiones en francés y español, que constituirían la 
segunda fase del proyecto. Se presentan dos opciones para las versiones en francés y 
español. Una utilizaría voces en off traducidas para las versiones en francés y español 
con un tratamiento visual ilustrado también traducido en las versiones en francés y 
español. La segunda opción utilizaría voces en off traducidas para las versiones en 
francés y español con el texto visual ilustrado permaneciendo en inglés y con subtítulos 
en francés y español del texto visual para cada versión. La opción de la sección cuesta 
1.210 dólares menos.



74ª Conferencia de Servicios Generales Resumenes de Tópicos de agenda del Área 06

16
AA Confidential - No para uso fuera de la Comunidad

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué piensa su grupo sobre la adaptación del vídeo de animación de los 12 Conceptos 
para el Servicio Mundial producido por A.A. Gran Bretaña? ¿Qué piensa su grupo de las 
opciones de tener los visuales traducidos al francés y al español en comparación con 
tener el texto visual permaneciendo en inglés con subtítulos en francés y español?

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema I
Agenda Tema Revisar el informe de situación sobre la adaptación en vídeo del folleto 

"¿Demasiado joven?"
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En la Conferencia de Servicios Generales de 2023, se tomó la Acción Recomendable de 
retirar la versión impresa del folleto "¿Demasiado joven?" y reutilizar su contenido en un 
vídeo de animación con un coste estimado no superior a 70.000 $. El comité solicita que 
se presente al Comité de Literatura de la Conferencia de 2024 un informe sobre los 
progresos realizados o un borrador del vídeo. El folleto en cuya reutilización están 
trabajando puede consultarse en ¿Demasiado Jóven? | Alcoholics Anonymous (aa.org)

En octubre de 2023, el Comité de Literatura de los custodios revisó un informe sobre el 
progreso de este proyecto presentado por el Departamento de Publicaciones. Un extracto 
del informe de la reunión de enero de 2024 del Comité de Literatura de los 
administradores afirmaba que el comité había revisado tres muestras de arte que 
mostraban la dirección de los gráficos para el proyecto de vídeo. El comité debatió que 
los diseños deberían alejarse de los estereotipos y que la opinión de los jóvenes podría 
ser beneficiosa. El comité enviará las muestras de arte, que son confidenciales, al Comité 
de Literatura de la Conferencia 2024.

Además de las muestras de arte, el Comité de Literatura de los custodios también 
comparte actualizaciones adicionales con el Comité de la Conferencia. En primer lugar, 
la investigación con varias empresas de producción de animación sugiere que el coste de 
desarrollar el vídeo de animación Demasiado Joven será significativamente superior a 
70.000 dólares. Para mantenerse dentro de este presupuesto, los fideicomisarios sugieren 
explorar la opción de producir una sola historia en lugar de múltiples historias en el 
folleto. Otros factores a considerar son la duración de la animación y las fases iniciales 
de producción, incluyendo factores como la coloración y el estilo de la animación. El 
paso actual en el proceso de animación es obtener la aprobación de la Conferencia sobre 
el borrador final del guion gráfico. Las etapas restantes son la dirección artística, la 
grabación de la narración de voz en off, la ilustración, la animación, el diseño de sonido, 
la integración y la entrega del producto final.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué opina su grupo del progreso de este proyecto hasta la fecha? ¿Hay alguna otra 
preocupación o sugerencia que su grupo crea que debería tenerse en cuenta a medida que 
avance el proyecto? 

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema J
Agenda Tema Examinar el informe de situación sobre las revisiones del folleto "Preguntas y 

respuestas sobre el patrocinio".
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En la Conferencia de Servicios Generales de 2023, el Comité de Tratamiento y 
Accesibilidad de la Conferencia solicitó que el Comité de Literatura de los custodios 
considerara la posibilidad de actualizar el folleto "Preguntas y respuestas sobre el 
apadrinamiento" para añadir un texto sobre el trabajo con alcohólicos con dificultades 
intelectuales o de procesamiento de la información, dificultades de comunicación y 
diversas capacidades neurológicas. En la reunión de julio del Comité de Literatura de los 
custodios, el comité debatió esta petición y pidió a varios miembros que empezaran a 
redactar un borrador adecuado que abordara los retos de los alcohólicos con experiencias 
de racismo y trauma. En la reunión de octubre del Comité de Literatura de los custodios, 
el comité examinó un informe de situación y un borrador de las revisiones realizadas 
hasta la fecha.
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El Comité de Literatura de los Custodios ha presentado un informe completo al Comité 
de Literatura de la Conferencia, que lo examinará en la Conferencia de este año. El 
informe completo está disponible en el material de referencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Literatura - Tema K
Agenda Tema Considerar la solicitud de intercambiar las palabras "Donación" y "Contribución" 

en la Garantía Uno del folleto "Los Doce Conceptos Ilustrados".
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

En el folleto "Los Doce Conceptos Ilustrados", hay una frase que originalmente decía: 
"Mientras nos neguemos a aceptar contribuciones externas y limitemos las donaciones de 
miembros individuales, no nos enriqueceremos en ningún sentido peligroso."

Este topico de agenda surge de un grupo del Área 58 (Oregón). El topico de agenda se 
propuso originalmente en 2022 y en él se pedía que se intercambiaran las palabras 
"contribución" y "donación", de modo que la frase quedara así: "Mientras nos neguemos 
a aceptar donaciones externas y limitemos las contribuciones de miembros individuales, 
no nos enriqueceremos en ningún sentido peligroso". La propuesta original señala que la 
palabra "donación" implica caridad, y que nuestra "sobriedad no es una obra de caridad".

Como resultado de la discusión en la Conferencia de Servicios Generales de 2023, 
A.A.W.S. revisó el folleto de la siguiente manera: "Mientras nos neguemos a aceptar 
contribuciones externas y limitemos las contribuciones de miembros individuales, no nos 
enriqueceremos en ningún sentido peligroso". Esto se hizo de acuerdo con una Acción 
Consultiva de 2006 que recomendaba que la palabra "donación" se sustituyera por la 
palabra "contribución" en la literatura de A.A.W.S. cuando se volviera a imprimir. Tal y 
como está impreso ahora el folleto, la palabra "donaciones" no se utiliza en absoluto.

El remitente original del Tópico de Agenda cree que la redacción debería ser la indicada 
en su propuesta original de Tema del Orden del Día, es decir, la palabra "donaciones" 
utilizada para referirse al dinero procedente de fuentes externas, y la palabra 
"contribuciones" para referirse al dinero procedente de los miembros de A.A.. La Junta 
de A.A.W.S. acordó remitir esto a la Conferencia de Servicios Generales de 2024, 
señalando que el sentimiento dentro de la Comunidad puede haber cambiado desde la 
Acción Consultiva de 2006.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que en el folleto debería utilizarse la palabra "donaciones" para referirse 
al dinero procedente de fuentes externas? ¿Por qué sí o por qué no?

Comité de la Conferencia: Política/Admisiones - Punto A
Agenda Tema Revisar la nota del Director General de la OSG relativa a la elección del lugar de la 

Conferencia de Servicios Generales.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En la 73a Conferencia de Servicios Generales (CSG), el Comité de Política/Admisión de 
la Conferencia revisó las fechas para la Conferencia de Servicios Generales de 2027. 
Para dar más flexibilidad a la dirección de la Oficina de Servicios Generales a la hora de 
contratar las sedes más rentables y apropiadas para la Conferencia de Servicios 
Generales, el comité acordó seleccionar tres fechas propuestas para la 77ª Conferencia de 
Servicios Generales que figuran en los antecedentes. El comité también planteó la 
consideración de que no solicitará un informe de selección de sede al Gerente General de 
la OSG en 2024, reconociendo que se han firmado contratos con hoteles del área de 
Nueva York para 2024, 2025 y 2026, y que la selección de sede para la CSG de 2027 
podría verse afectada por los resultados de la Locación más el Comité y la posible 
reubicación de la Oficina de Servicios Generales.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.
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Comité de la Conferencia: Política/Admisiones - Punto B
Agenda Tema Revisar las fechas de las Conferencias de Servicios Generales de 2027 y 2028.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Para dar más flexibilidad a la dirección de la Oficina de Servicios Generales (OSG) a la 
hora de contratar las sedes más rentables y apropiadas para la Conferencia de Servicios 
Generales, el comité examinará en abril o mayo una lista de fechas que incluyan las 
mejores opciones y que no coincidan con ningún día festivo importante. En los 
antecedentes se incluye una lista de las fechas de la Conferencia desde 1993 hasta 2023, 
y el calendario de 2028 con los días festivos y observancias. El personal de la OSG toma 
nota de los días festivos y observancias para que no haya conflictos de programación.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comite de la Conferencia: Política/Admisiones - Punto C
Agenda Tema Discutir el informe sobre el proceso de distribución equitativa de la carga de 

trabajo.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

En la Conferencia de Servicios Generales (CSG), el trabajo de los comités es una de las 
partes más importantes de la semana para los 93 delegados. Sin embargo, la distribución 
de los puntos del orden del día entre los comités de la Conferencia ha sido 
sistemáticamente desequilibrada, de modo que varios comités reciben a menudo la mayor 
parte de los puntos del orden del día para debatir año tras año, mientras que otros comités 
reciben pocos puntos nuevos del orden del día, si es que reciben alguno. Este 
desequilibrio ha llevado a algunas comisiones a trabajar mucho más allá del tiempo 
asignado a sus reuniones y a otras a terminar su trabajo con horas de sobra. La búsqueda 
de una carga de trabajo más equilibrada y una experiencia de Conferencia más equitativa 
ha dado lugar al proyecto piloto de tres años conocido como Distribución Equitativa de la 
Carga de Trabajo (EDW). El informe final resume el trabajo de cada año, describe el 
proceso de distribución, ofrece los resultados de la encuesta del tercer año y presenta 
recomendaciones para que el Comité de Política y Admisiones de la Conferencia (P&A) 
las tenga en cuenta durante sus deliberaciones en la 74ª SGC.

El objetivo del proyecto piloto EDW, de tres años de duración, era "garantizar que los 
comités de la Conferencia reciban una distribución equitativa de los puntos del orden del 
día que requieren un debate profundo y sustancial". El término equitativo se definió en el 
plan 2020 en el sentido de que "todo el mundo recibe su parte justa de algo, es un 
adjetivo que significa justo o imparcial. Algo que es equitativo no beneficia 
indebidamente a una persona más que a otra".

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su Grupo que debe mantenerse el reparto equitativo de la carga de trabajo? 
¿Por qué, o por qué no?

Comité de la Conferencia: Política/Admisiones - Punto D
Agenda Tema Informe de revisión del Comité Temporal de la JSG sobre la participación de 

grupos en línea en la estructura de servicio de EE.UU./Canadá.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En 2021, se aprobaron dos acciones consultivas en la Conferencia. La primera reconocía a 
los grupos en línea y fomentaba su participación, incluyendo en la lista a aquellos grupos 
que lo solicitaran dentro del distrito y área preferidos por el grupo, siendo la opción por 
defecto la ubicación del contacto principal del grupo. Esto sustituye a la Acción Consultiva 
de 1997 que designaba a los grupos en línea como "reuniones internacionales por 
correspondencia", La segunda acción consultiva de 2021 fue que la Junta formara un 
comité para explorar las posibilidades futuras de participación de los grupos en línea en la 
estructura de Servicios Generales de EE.UU./Canadá.

En 2023, el comité pidió a los delegados que averiguaran más sobre los grupos en línea de 
sus áreas y solicitó que el comité temporal les proporcionara ejemplos de preguntas que 
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pudieran utilizar en esa averiguación. Los antecedentes tienen la historia y los informes 
actuales, la información actual de la base de datos, la encuesta a los delegados de área, 
los foros regionales y las presentaciones de los talleres, y las perspectivas internacionales 
de la Reunión de Servicio Mundial.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué opina su grupo de la participación de los grupos en línea en la Estructura de 
Servicios Generales? ¿Cuáles han sido los retos y las soluciones a medida que ha 
aumentado la participación? ¿Qué más se puede hacer para sensibilizar a los grupos en 
línea sobre su capacidad de participación? ¿Cómo deberían participar los grupos en 
línea? ¿Debería haber una o varias áreas exclusivamente en línea? ¿Distritos 
exclusivamente en línea? ¿O funciona bien la situación actual?

Comité de la Conferencia: Política/Admisiones - Punto E
Agenda Tema Discutir los procedimientos de revisión para elegir el Delegado Coordinador, 

Coordinadores de los Comités de la Conferencia y sus alternos.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

En 2023, el Comité de Política/Admisiones de la Conferencia aprobó una Acción 
Recomendable para que los miembros de la Conferencia de Servicios Generales se 
reúnan fuera de la reunión anual en sesiones de intercambio general al menos dos veces 
al año utilizando la tecnología de reuniones virtuales. El Coordinador de la Junta de 
Servicios Generales y el Coordinador de Delegados fijan la fecha y la hora y determinan 
qué asuntos que afronta actualmente la Comunidad se elegirían como temas.

Actualmente, los procedimientos indican que el coordinador delegado sea elegido por 
sorteo. El punto del orden del día propuesto sugiere que, dado que esto aumenta la 
autoridad y la responsabilidad del coordinador delegado, se revise el procedimiento de 
elección de dicho cargo, así como de los coordinadores de los comités de conferencia y 
sus suplentes. Los antecedentes incluyen el formulario de presentación de PAI del Área 
50 y un documento que detalla la historia y las prácticas de elección de un coordinador 
delegado.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su Grupo que deberían introducirse cambios en los procedimientos actuales 
de elección del Coordinador Delegado, de los Coordinadores de las Comités de la 
Conferencia y de sus suplentes? ¿Por qué sí o por qué no?

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto A
Agenda Tema Revisar el Plan integral de Medios de Información Pública 2024.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

El comité revisó y aceptó el Plan Integral de Medios de Información Pública 2023 (CMP) 
y expresó su apoyo continuo a la visión y la arquitectura de esta versión del CMP. 
Compartieron que el plan proporciona un gran marco y barandillas que capturan el 
trabajo de información pública, mensajes y canales que la OSG y AA Grapevine están 
utilizando para hacer que la Comunidad, el público en general, los medios de 
comunicación y los profesionales sean conscientes de la importancia de Alcohólicos 
Anónimos. El material de referencia incluye el Plan Integral de Medios de Comunicación 
2024 del Comité de Información Pública de los custodios y un índice detallado. En la 
introducción también se describe el Plan Integral de Medios de Comunicación como uno 
de los principales objetivos del Comité de Información Pública de los custodios.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto B1
Agenda Tema Anuncios de Servicio Público (ASP): Revisar el reporte 2023 sobre la "Relevancia y 

utilidad de los anuncios de servicio público en vídeo".
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En la reunión de octubre de 2023, el comité de administradores revisó y debatió los 
actuales vídeos y anuncios de servicio público sonoros para comprobar su actualidad, 
precisión, eficacia y su capacidad para llegar a públicos diversos. La conversación se 
centró en tres anuncios de servicio público para televisión: "Mi forma de beber construyó 
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un muro", "Hicimos cambios para dejar de beber" y "Abriendo puertas a una nueva vida". 
No expresaron ninguna preocupación acerca de estos tres ASP. También debatieron el 
ASP "Cuando beber ya no es una fiesta" y sugirieron que el vídeo seguía siendo útil. 
También señalaron que el ASP "Desde que estoy sobrio tengo esperanza" podría no ser 
tan útil en un idioma como en otro. También sugirieron que la Conferencia considerara 
retirar la versión de 30 segundos del ASP en inglés "Since Getting Sober I Have Hope". 
El comité también pidió al Departamento de Servicios de Comunicación que investigara 
si la versión de 15 segundos del ASP en inglés "Since Getting Sober I Have Hope" seguía 
siendo útil.

Tras debatir el anuncio de servicio público de radio "Sabemos cómo te sientes", el comité 
acuerda retirar la versión de 15 segundos. El comité pidió al Departamento de 
Publicaciones que investigara si la última parte del ASP podría editarse para eliminar la 
referencia a "Giving AA a call". El comité también acordó recomendar que se mantenga 
en circulación el ASP "Todos estamos juntos en esto", pero seguir discutiendo cómo 
podemos comunicar mejor el mensaje de que A.A. es acogedor e inclusivo. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Tiene su grupo alguna sugerencia sobre la Relevancia y Utilidad de estos anuncios de 
servicio público?

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto B2
Agenda Tema Anuncios de servicio público: Discutir el informe de progreso sobre la colocación 

pagada de videos PSA en plataformas de streaming.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En el otoño de 2023, el personal de la asignación de Información Pública solicitó 
propuestas a varios proveedores para el trabajo de colocar los anuncios de servicio 
público de A.A. en plataformas de streaming con las propuestas solicitadas a Connect 
360 Multimedia, Moore Marketing, VNR1 Communications, Williams Whittle Agency, 
PlowShare Marketing y PSN (Public Service Network). Algunas de estas agencias 
decidieron no presentar propuestas formales porque entendían que nuestro presupuesto 
no daría cabida al tipo de compras de medios que recomendarían.

El streaming de vídeo se compra por dirección IP. Si una organización paga para que un 
anuncio de servicio público se muestre a 30.000 espectadores de Hulu, se emitirá para 
esos 30.000 usuarios, no más. El material de referencia incluye gráficos sobre los precios 
de los medios de difusión y el coste previsto del streaming, así como algunos detalles 
específicos de las plataformas de los distintos servicios de streaming (como Amazon, 
Connected TV, Hulu, You Tube ESPN digital, CNN, Fox, USA Today y Facebook).

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Tiene tu grupo alguna sugerencia sobre la colocación de los vídeos PSA en las 
plataformas de streaming? ¿Qué parte de las contribuciones de la Séptima Tradición 
querría utilizar tu grupo para comprar anuncios de servicio público en plataformas de 
streaming? ¿Por qué?

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto B3
Agenda Tema Anuncios de servicio público: Revisión del informe de situación sobre el canal de 

distribución de anuncios de servicio público del punto Mesmerize.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Mesmerize Point es un canal de distribución utilizado por AA para mostrar anuncios de 
servicio público. El informe de situación muestra que los vídeos de AA aparecieron en 
las pantallas de aproximadamente 2.278 locales durante el cuarto trimestre de 2023. Estos 
vídeos aparecieron aproximadamente 4,7 millones de veces en estos lugares durante el 
periodo de tres meses. El comité pidió a Mesmerize Point que generara informes que les 
proporcionaran más información sobre lo siguiente: ¿Cuál es la distribución geográfica 
de los lugares? (rural frente a urbano, por ejemplo) ¿Puede decirnos el número de veces 
que se reprodujeron los vídeos en inglés frente a los que se reprodujeron en español? 
¿Cuál es la distribución de reproductores de vídeo en farmacias frente a entornos 
médicos? ¿Puede proporcionarnos más información sobre el tipo de centros médicos en 
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los que se han emitido nuestros vídeos (por ejemplo, cardiología frente a atención 
primaria o pediatría, etc.)? 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué opina su grupo de la utilización del canal de difusión de anuncios de servicio 
público Mesmerize Point? ¿A qué otras preguntas desearían su grupo obtener respuesta 
sobre la distribución de nuestros anuncios de servicio público?

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto C
Agenda Tema Revisión del informe sobre el Podcast de la OSG.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Está previsto lanzar un podcast de la OSG en 2024. Un grupo de trabajo está ultimando 
los temas y la estructura de la primera serie o episodios. El grupo ha trabajado con el 
departamento de Archivos para obtener grabaciones disponibles para uso público e 
incluirlas como segmentos recurrentes durante los episodios. Se han reunido con un 
productor musical para buscar posibles clips temáticos. También han creado varios 
cuestionarios para incluir en cada entrevista (actualmente, el personal de la OSG que 
trabaja en el mostrador de Información Pública, el mostrador de Correcciones y el CPC, 
junto con el Director de Publicaciones y el Gerente de la OSG). También han empezado a 
colaborar con el equipo de Servicios al Personal para obtener "testimonios de visitantes" 
durante las visitas guiadas de la OSG y otras visitas.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público -Punto D
Agenda Tema Informe de revisión en el canal YouTube de AAWS.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El comité revisó y aceptó el informe del canal de YouTube de AAWS correspondiente al 
periodo comprendido entre octubre de 2022 y septiembre de 2023. El informe señala que 
hubo 95.545 visitas al canal de YouTube de AAWS (un descenso del 17,3% respecto al 
año pasado), el tiempo de visionado ascendió a 3.947 (un descenso del 6,3%) y los 
suscriptores aumentaron a 9.102 (un 19,4% más). El material de referencia incluye un 
gráfico con los diez vídeos más vistos, el tiempo de visionado, el porcentaje medio de 
cada vídeo visto y las impresiones. El Departamento de Servicios de Comunicación ha 
estado revisando las funciones y mejoras disponibles del canal para apoyar en el futuro 
nuestra creación de contenidos. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto E
Agenda Tema Informe de revisión sobre Google Ads.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El informe de anuncios de Google para 2023 destaca una participación positiva, 
especialmente en el grupo de anuncios "Buscar una reunión". El comité sugiere revisar el 
grupo de anuncios "Busca ayuda". Entre los retos se incluyen las banderas de contenido 
de anuncios y una desconexión temporal en 2023 debido a los cambios en la política de 
Google sobre grupos de apoyo mutuo. El informe detalla el rendimiento de los anuncios, 
los costes y los ajustes realizados a lo largo del año. El Departamento de Comunicaciones 
pretende resolver los problemas, explorar una utilización eficiente de las subvenciones y 
abordar el impacto de los cambios de política de Google sobre la publicidad de 
Alcohólicos Anónimos. Está previsto seguir investigando y realizando un seguimiento.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto F
Agenda Tema Revisar el informe sobre la aplicación Guía de reuniones.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La versión 4.0 de Meeting Guide App ya está activa. La aplicación cuenta ahora con 
1.444.008 usuarios activos y 950.245 nuevos usuarios. Los objetivos para el futuro 
incluyen mejorar el diseño y la búsqueda en línea frente a la presencial.
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¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto G
Agenda Tema Revisar el informe en el sitio web de A.A. de la OSG.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El objetivo del sitio web de A.A., aa.org, es presentar a Alcohólicos Anónimos como un 
recurso creíble y relevante para los nuevos visitantes y ofrecer valor a los miembros 
existentes. El sitio también incluye páginas para contribuciones en línea, una tienda en 
línea y un depósito de recursos para miembros y miembros potenciales de A.A., 
servidores de confianza, Grupos de A.A., los medios de comunicación, la comunidad 
profesional y más. Los antecedentes incluyen un resumen del tráfico al sitio web el año 
pasado; hubo más de 12,7 millones de visitas y una tasa de compromiso (interacción con 
el sitio web) del 38,72%. Google Analytics no está disponible actualmente para aa.org 
debido a un problema de informes. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto H
Agenda Tema Revisar los informes en las plataformas mediáticas de la AAGV/La Viña.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Mientras el Grapevine y La Viña siguen desarrollando herramientas modernas de 
divulgación, el comité de Información Pública revisará los informes sobre los logros 
alcanzados. Algunos de los trabajos realizados el año pasado incluyen el lanzamiento de 
las aplicaciones del Grapevine de AA y La Viña, actualizaciones de la tienda web y el 
crecimiento y desarrollo del podcast del Grapevine.

En enero de 2024, las aplicaciones se han descargado 26.623 veces; el podcast se ha 
retransmitido 726.000 veces (y el crecimiento aumenta en 6.000 retransmisiones de 
media cada semana). El canal de YouTube del Grapevine también cuenta con 12.4000 
suscriptores. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Conoce su grupo las formas en que la AAGV/La Viña transmiten el mensaje 
digitalmente?

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto I
Agenda Tema Informe de revisión de los perfiles empresariales en línea de AAWS.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Google, Bing y Yelp mantienen perfiles públicos en línea de millones de empresas. Estos 
perfiles en línea también tienen secciones de comentarios abiertas que, si no se atienden, 
pueden volverse indisciplinadas. Por ejemplo, en el 3rd trimestre de 2023, el perfil de 
Google Business de AA tuvo 45.263 visitas. El Departamento de Servicios de 
Comunicación e Información Pública respondió a 34 comentarios y 83 preguntas sobre el 
perfil de Google. El año pasado, el comité sugirió que se velara por que la respuesta de la 
OSG a los mensajes no sonara enlatada.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto J
Agenda Tema Revisar el informe del grupo de trabajo sobre la mejora de los análisis en todas las 

plataformas de medios de comunicación.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Una Acción Consultiva de 2004 exige a la Oficina de Servicios Generales (OSG) que 
elabore informes trimestrales y anuales de análisis del sitio web. Desde entonces, la 
huella digital de AA ha crecido junto con los datos que produce. Ahora hay un grupo de 
trabajo nombrado por el comité de Información Pública (IP) que investigará la mejor 
manera de informar sobre los datos generados por nuestro sitio web, YouTube, Google 
Analytics y la aplicación Guía de Reuniones. El grupo de trabajo de análisis está 
evaluando la mejor manera de captar y comunicar la información generada por todos los 
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medios de comunicación de AA. 
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público – Punto K
Agenda Tema Considerar la propuesta revisada para desarrollar una cuenta de Instagram AAWS.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El Departamento de Servicios de Comunicación, junto con la orientación de la Oficina de 
Información Pública, ha recomendado la creación, implementación y gestión de una 
cuenta oficial de Instagram de los Servicios Mundiales de Alcohólicos Anónimos 
(A.A.W.S.). Esta cuenta de Instagram destacaría el Podcast de la OSG (con publicaciones 
programadas para crear conciencia de los próximos episodios con clips de audio), subiría 
actualizaciones y anuncios de la OSG (como nuevas ofertas de literatura, calendarios y 
próximos eventos), presentaría clips cortos de nuestros videos aprobados, ofrecería 
ofertas especiales de literatura de temporada, incluiría comunicados de prensa, boletines 
informativos, noticias y más, ofrecería funciones y guías para la aplicación Guía de 
Reuniones y publicaría extractos de nuestra literatura y archivos. Todas las publicaciones 
respetarían las normas de anonimato y seguridad de AA y utilizarían contenidos 
aprobados por la Conferencia. Grapevine y La Viña utilizan actualmente cuentas de 
Instagram. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Los miembros de su grupo están familiarizados con las cuentas de Instagram del 
Grapevine y La Viña? ¿Cree su grupo que una cuenta de Instagram de AAWS sería una 
herramienta eficaz para llevar el mensaje? ¿Por qué sí o por qué no?

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto L
Agenda Tema Revisión del informe de situación sobre el proyecto de vídeo para jóvenes.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La OSG lleva décadas produciendo contenidos centrados en los jóvenes, pero los 
esfuerzos por solicitar a la Comunidad la presentación de vídeos protegidos por el 
anonimato que llevaran el mensaje a los jóvenes comenzaron con una Acción Consultiva 
en 2007. Para generar más interés en el proyecto, en septiembre de 2023, un miembro del 
personal de la OSG y el Director de Producción Digital del Departamento de 
Publicaciones de la OSG asistieron a la Convención Internacional de Jóvenes en AA 
(ICYPAA) en San Francisco. En esa conferencia, el personal de la OSG grabó quince 
entrevistas con jóvenes que podrían utilizarse para este proyecto.

Algunos vídeos ya se han completado y están disponibles en línea en 
https://www.aa.org/es/videos-de-Jóvenes-para-descargar

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su grupo que los vídeos son un medio eficaz para atraer a los jóvenes a AA? 
¿Por qué sí o por qué no?

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto M1
Agenda Tema Discutir los folletos/materiales de Información Pública: Revisar el informe de progreso 

y el borrador sobre la revisión del folleto "A.A. de un vistazo".
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

La secretaria del personal ha investigado los archivos del Comité de Información Pública 
(I.P.) de los custodios y ha descubierto la Rejilla de revisión de folletos de I.P. de los 
folletos aprobados por la Conferencia que dependen de este comité. "A.A. de un vistazo" 
(F-1) ha formado parte de nuestros materiales desde 1954 y se ha seguido actualizando, 
la última vez en 2019. Se enviará un borrador revisado de este folleto al Comité de 
Información Pública de este año para su revisión. 

El folleto actual puede consultarse en A.A. de un Vistazo | Alcoholics Anonymous (aa.org)
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.
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Comité de la Conferencia: Información al público - Punto M2
Agenda Tema Discutir los folletos/materiales de Información Pública: Revisar el borrador del folleto 

revisado "Hablar en reuniones fuera de A.A.".
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La Conferencia de Servicios Generales de 2021 aprobó la recomendación de que el 
Comité de Información Pública de los custodios revise el folleto "Hablar en reuniones 
ajenas a A.A." para reflejar mejor la forma de llevar el mensaje de A.A. a diversas 
audiencias públicas en entornos ajenos a A.A. e incluir una sección sobre formación de 
medios de comunicación/entrevistas de prensa. El borrador de la revisión todavía se está 
elaborando y se presentará un borrador o informe de progreso sobre la revisión al Comité 
de Información Pública de la Conferencia de 2023. Hay ocho sugerencias en el material 
de base sobre las que aún se está trabajando. Una vez finalizado el borrador, el comité 
estudiará herramientas adicionales como una presentación en PowerPoint. 

El folleto actual puede consultarse en Hablando en Reuniones no-A.A. | Alcoholics 
Anonymous (aa.org)

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto M3
Agenda Tema Discutir los folletos/materiales de Información Pública: Revisar el informe de progreso 

sobre la revisión del folleto "Un mensaje para los adolescentes".
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Una acción consultiva 2021 solicitó una revisión del folleto "Un mensaje para los 
adolescentes" para reflejar mejor la transmisión del mensaje de A.A. a los jóvenes.

El comité está debatiendo la mejor manera de llegar a los adolescentes alcohólicos: desde 
actualizar el material gráfico y las preguntas del folleto hasta crear materiales digitales 
que puedan compartirse en las redes sociales y otras plataformas para llegar a los 
adolescentes allí donde se encuentren. En 2023, se invitó a 500 miembros a dar su 
opinión sobre el folleto. El trabajo continúa. 

El folleto actual está en Un Mensaje a los Adolescentes | Alcoholics Anonymous (aa.org)
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Información al público - Punto N
Agenda Tema Revisar los resultados del piloto de la muestra de conveniencia de la Encuesta de 

Miembros de A.A.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

El comité de I.P. revisó el año pasado el informe sobre el proceso de la encuesta de 
miembros de A.A. de 2022 y sugirió que se realizara un estudio para examinar las 
posibles diferencias en los datos en función de los distintos métodos de recopilación. El 
proceso tradicional de encuesta de miembros se realiza a través de los Delegados de 
Área. En 2023, también se recogieron datos a través de la App de la Guía de Reuniones y 
a través del sitio web de A.A.

32.000 personas participaron en esta encuesta piloto, lo que permitió al comité medir la 
eficacia de los métodos utilizados. El comité utilizó métodos normalizados de "limpieza 
de datos" para que la información recopilada pudiera compararse con otras encuestas.

Se presentará un informe final o un informe de situación del proyecto a los 
administradores.
Comité IP en julio de 2024.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Ha participado alguien de su grupo en estas encuestas en línea? ¿Considera su grupo que 
es una forma eficaz de conocer a la Agrupación? ¿Por qué sí o por qué no?
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Comité de la Conferencia: Información al público - Punto O
Agenda Tema Revisar el contenido y el formato del kit y el cuaderno de trabajo de P.I.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Los kits y cuadernos de trabajo para C.P.C., Correccionales, Información Pública, 
Tratamiento y Accesibilidad son revisados por los Comités de Custodios 
correspondientes durante cada periodo anual de trabajo. Los kits de servicio suelen 
actualizarse anualmente cada otoño.

El Kit y Cuaderno de Trabajo P.I. está enlazado en el material de apoyo.
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea; si su 
grupo tiene sugerencias sobre materiales que deberían añadirse o suprimirse, por favor, 
compártalas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Informe y Carta - Punto A1
Agenda Tema El Manual de Servicio de A.A., Edición 2024-2026: Lista de revisión de las 

actualizaciones editoriales.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Cada año, la Junta de Servicios Generales, los Servicios Mundiales de Alcohólicos 
Anónimos
(A.A.W.S.) y la Junta del Grapevine de A.A. revisan El Manual de Servicio de 
A.A./Doce Conceptos para el Servicio Mundial y remiten las actualizaciones al comité de 
la Conferencia sobre Informe y Carta Constitutiva. 

Una Acción Consultiva de la Conferencia 2021 recomendó que se añadiera una nueva 
sección al final de los Doce Conceptos para el Servicio Mundial titulada "Enmiendas", y 
que contuviera una versión actualizada del ensayo del Concepto XI que incorporara la 
información que actualmente figura en notas a pie de página y notas finales, junto con 
descripciones exhaustivas de los actuales comités de la Junta de Servicios Generales.

Una Acción Recomendable de la Conferencia 2023 recomendó que se reescribieran 
completamente los capítulos 8, 9, 10, 11 y 12 para corregir imprecisiones y aclarar mejor 
las funciones, responsabilidades y relaciones entre la Oficina de Servicios Generales, el 
Grapevine de A.A. y A.A. World Services, Inc. 

La lista de actualizaciones editoriales, los borradores de los capítulos 8 a 12 y el borrador 
de la sección titulada "Enmiendas" sólo están disponibles para los miembros de esta 
comisión.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Informe y Carta - Punto B
Agenda Tema Debatir el informe final de la Conferencia de Servicios Generales.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Este es un punto anual para el comité de Informe y Carta Constitutiva, para discutir el 
Informe Final de la Conferencia de Servicios Generales 2023. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Informe y Carta - Punto C
Agenda Tema Discutir la presentación de informes sobre los puntos de mayoría simple.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Durante la reunión del 27 de enero de 2024 del Comité de la Conferencia de Servicios 
Generales de los custodios, el comité escuchó el intercambio sobre el tema de la Mayoría 
Simple. Específicamente, hay una sección en el Informe Final de la Conferencia titulada 
"Recomendaciones aprobadas por Mayoría Simple." 

Un tema del orden del día requiere dos tercios de los votos para convertirse en una 
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Acción Consultiva. Sin embargo, una Acción Consultiva de 1986 establecía que "si una 
recomendación de un comité no recibe los dos tercios de los votos necesarios para 
convertirse en Acción Consultiva de la Conferencia, pero cuenta con la mayoría de votos, 
se convierte automáticamente en una sugerencia y se hará constar debidamente en el 
Informe de la Conferencia".

Durante la reunión del 27 de enero de 2024, el comité compartió que consideraba que 
esto era ambiguo y que la sección de Mayoría Simple podría dar lugar a malentendidos y 
confusión. Pidieron que se debatiera si la práctica de comunicar como sugerencias los 
puntos que no lograron una unanimidad sustancial sigue siendo deseable. Se han recibido 
preguntas y se ha expresado la preocupación de que el uso de la expresión "aprobada" 
para describir una recomendación que no fue aprobada (ya que no obtuvo los dos tercios 
de los votos requeridos), sino que recibió una mayoría simple de votos, pueda causar 
confusión. También han manifestado su preocupación por el hecho de que la inclusión de 
estos puntos en el Informe Final pueda restar todo el respeto a las Acciones Consultivas 
que sí obtuvieron una unanimidad sustancial.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su Grupo que el hecho de que los puntos que no obtuvieron los dos tercios de 
los votos necesarios para ser aprobados se clasifiquen como "Aprobado por mayoría 
simple" es confuso? ¿Por qué sí o por qué no? En opinión de su Grupo, ¿cómo deberían 
figurar en el informe final los puntos aprobados por mayoría simple, pero no por 
unanimidad sustancial? 

Comité de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades -Punto A
Agenda Tema Revisar el informe de situación sobre el proyecto "Military Outreach" (antes 

conocido como "Military Audio Interview").
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En 2017, el Comité de CCP/Tratamiento y Accesibilidad de los custodios formó un 
subcomité para desarrollar recursos para la comunidad militar profesional, los veteranos 
y los miembros de A.A. en servicio activo. Esto llevó a la grabación de varias entrevistas 
de audio protegidas por el anonimato con profesionales militares sobre su experiencia 
con A.A. 

La Conferencia de 2023 examinó un informe de situación y solicitó que las 22 entrevistas 
grabadas hasta la fecha se ampliaran para incluir a los veteranos y a los miembros 
francófonos. La Conferencia examinará este año un informe de situación actualizado.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades - Punto B
Agenda Tema Revisar el contenido y el formato del Kit de Tratamiento y del Libro de Trabajo.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Los kits y cuadernos de trabajo para C.C.P., Correccionales, Información Pública, 
Tratamiento y Accesibilidad son revisados por los Comités de Custodios 
correspondientes durante cada periodo anual de trabajo. Los kits de servicio suelen 
actualizarse anualmente cada otoño.

El Kit de Tratamiento y el Libro de Trabajo están enlazados en el material de referencia.
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea; si su 
grupo tiene sugerencias sobre materiales que deberían añadirse o suprimirse, por favor, 
compártalas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades - Punto C
Agenda Tema Revisar el contenido y el formato del Kit de Accesibilidades y del Libro de Trabajo.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Los kits y libros de trabajo para C.C.P., Correccionales, Información Pública, 
Tratamiento y Accesibilidad son revisados por los Comités de Custodios 
correspondientes durante cada periodo anual de trabajo. Los kits de servicio suelen 
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actualizarse anualmente cada otoño.

El Kit de Accesibilidades y el Libro de Trabajo están enlazados en el material de 
referencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea; si su 
grupo tiene sugerencias sobre materiales que deberían añadirse o suprimirse, por favor, 
compártalas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comite de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades - Punto D
Agenda Tema Revisar el informe de situación sobre la actualización del folleto "Uniendo las  

Orillas".
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En una Acción Consultiva de 2020 se pidió que se actualizara el folleto "Uniendo las 
Orillas" para que estuviera al día y llegara a un mayor número de entornos de 
tratamiento. El Comité de Tratamiento y Accesibilidad de la Conferencia de 2023 
examinó un informe de situación y realizó varias revisiones. En la conferencia de este 
año se revisará un informe de situación actualizado.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Tratamiento y accesibilidades - Punto E
Agenda Tema Revisar el material actualizado del servicio "Uniendo las Orillas".
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El material de servicio es responsabilidad del personal y no requiere la aprobación de la 
Conferencia, pero se incluye aquí para su consideración por la comisión.

El Comité de la Conferencia 2023 sobre Tratamiento y Accesibilidades discutió un 
informe de progreso sobre una propuesta de libro de trabajo de Uniendo Las Orillas, y 
observó que la información sobre Acortando las Distancias y otros programas de contacto 
ya existe en los Libros de Trabajo de Tratamiento y Correccionales y sugirió en su lugar 
que se recopilara el intercambio de la Comunidad y se combinara con los recursos 
existentes para desarrollar Directrices de A.A. sobre Acortando las Distancias.

En la reunión del CCP/Tratamiento y Accesibilidad de los custodios de 2023, el comité 
aceptó el informe de progreso sobre los materiales de servicio de Uniendo Las Orillas, y 
declaró que apreciaba el trabajo realizado hasta la fecha sobre las Directrices de A.A. 
para Uniendo Las Orillas, y acordó remitir al Comité de Tratamiento y Accesibilidad de 
la Conferencia de 2024 material de servicio adicional para su consideración.

El proyecto de material está disponible en los antecedentes de este punto.
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades - Punto F
Agenda Tema Revisar el informe sobre qué recursos están actualmente disponibles en la Oficina 

de Servicios Generales y en el Grapevine de AA para hacer frente a los retos 
relacionados con la accesibilidad y cómo se comunican esos recursos a la 
Comunidad.

Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En respuesta a una consideración del comité de la Conferencia 2023, el personal de la 
OSG realizó un inventario interno de los recursos de accesibilidad producidos por 
A.A.W.S. y A.A. Grapevine. El inventario fue solicitado originalmente por el Comité de 
Traducción ASL del Área 29 de Maryland, que esperaba que un proceso de inventario a 
nivel de toda la estructura incluyera idealmente a miembros con una discapacidad o 
necesidad de adaptación y también a profesionales familiarizados con los servicios de 
acceso. La lista de recursos disponibles incluye el Libro Grande y los Doce y Doce en 
Braille y Lenguaje de Signos Americano (ASL), varios folletos, el Kit y Libro de Trabajo 
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de Accesibilidades, Pautas de A.A., artículos de boletines y material de servicio como la 
Lista de Verificación de Accesibilidades para Grupos de A.A.. En la lista de recursos del 
Grapevine hay una serie de artículos individuales, así como el número especial de 
octubre de 2019 titulado "¿Es A.A. accesible para todos?" El informe señaló que si bien 
la OSG tiene una serie de recursos para el alcohólico sordo / con dificultades auditivas y 
ciego / con discapacidad visual, había menos recursos centrados en los miembros con 
diferencias perceptivas / de aprendizaje, desafíos de movilidad o problemas de salud 
mental. Los métodos de comunicación comunicados para compartir estos recursos con la 
Comunidad fueron el sitio web AA.org, el boletín de la OSG Box 4-5-9 y la sección de 
noticias de la aplicación Guía de Reuniones.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Conoce su grupo estos recursos de accesibilidad y dónde encontrarlos? ¿Qué más puede 
hacer la Oficina de Servicios Generales para aumentar el conocimiento de estos 
materiales entre sus grupos y miembros, y hasta qué punto son eficaces para llegar a los 
alcohólicos con barreras relacionadas con la accesibilidad?

Comité de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades - Punto G
Agenda Tema Revisar la P-27 "A.A. en entornos de tratamiento" para comprobar su eficacia y 

pertinencia.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En la reunión de octubre de 2023 del Comité de CCP/Tratamiento y Accesibilidad de los 
custodios, el comité revisó el folleto "A.A. en los entornos de tratamiento" como parte de 
su revisión regular de material. El comité acordó remitir un debate sobre la eficacia y 
relevancia del folleto a la Conferencia de 2024. El folleto está enlazado en el material de 
referencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su grupo que este folleto es eficaz y pertinente? ¿Por qué sí o por qué no? 
¿Cómo podemos hacer que A.A. sea accesible a los miembros en entornos de 
tratamiento?

Comité de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades - Punto H
Agenda Tema Revisar el folleto F-4 "¿Adónde voy ahora?" para comprobar su eficacia y 

pertinencia.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En la reunión de octubre de 2023 del Comité CCP/Tratamiento y Accesibilidades de los 
custodios, el comité revisó el folleto "¿Adónde voy ahora?" como parte de su revisión 
periódica del material. El comité acordó remitir a la Conferencia de 2024 un debate sobre 
la eficacia y relevancia del folleto. El folleto está incluido en el material de referencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su grupo que este folleto es eficaz y pertinente? ¿Por qué sí o por qué no? 
¿Cuál es la mejor manera de ayudar a los miembros a conectarse con A.A. después de 
salir de los centros de tratamiento y de las instituciones correccionales?

Comité de la Conferencia: Tratamiento y Accesibilidades - Punto I
Agenda Tema Revisar las listas de recursos para Comunidades Remotas y Cooperación con la 

Comunidad de Mayores.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En la reunión de octubre de 2023 del Comité CCP/Tratamiento y Accesibilidades de los 
custodios, el comité revisó las listas de recursos para las Comunidades Remotas y la 
Comunidad de Mayores y acordó remitirlas al Comité de Tratamiento y Accesibilidades 
de la Conferencia de 2024 para su revisión. La Lista de Recursos para Comunidades 
Remotas y la Lista de Recursos para la Comunidad de Mayores están disponibles en el 
material de referencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que estamos apoyando con éxito a los miembros de la comunidad de 
ancianos y otras comunidades remotas? ¿Por qué o por qué no? ¿Cómo podemos 
garantizar que A.A. sea accesible a todos los que lo necesitan?

Comité de la Conferencia: Custodios - Punto A1
Agenda Tema Revisar los currículos de los candidatos a: Custodio Regional Centro Oeste
Contexto histórico; ¿por Los currículos sólo están a disposición de los miembros del Comité de Custodios de la 
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qué está en el orden del 
día?

Conferencia, pero en la información de referencia figuran los nombres de los candidatos 
elegidos por cada Área de la Región Centro-Oeste. El Custodio de la Región Centro 
Oeste será elegido por los Delegados de Área de esa región, los miembros del Comité de 
Nominaciones de los custodios y el Comité de Custodios de la Conferencia, de acuerdo 
con los procedimientos establecidos en las hojas de votación de la información de 
antecedentes y en el Capítulo 8, págs. 53-54 del Manual de Servicio de A.A.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Custodios- Punto A2
Agenda Tema Revisar los currículos de los candidatos a: Custodio Regional de Canadá Occidental
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Los currículos sólo están a disposición de los miembros del Comité de Custodios de la 
Conferencia, pero en el material de referencia figuran los nombres de los candidatos 
elegidos por cada Área de la Región de Canadá Occidental. El Custodio Regional del 
Oeste de Canadá será elegido por los Delegados de Área de esa región, los miembros del 
Comité de Candidaturas de Custodios y el Comité de Custodios de la Conferencia de 
acuerdo con los procedimientos establecidos en las hojas de votación del material de 
referencia y en el Capítulo 8, págs. 53-54 del Manual de Servicio de A.A.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Custodios- Punto B
Agenda Tema Revisar las listas de Custodios y Oficiales de la Junta de Servicios Generales de 

Alcohólicos Anónimos, Inc.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Las listas de candidatos a custodios y oficiales de la Junta de Servicios Generales han 
sido revisadas y recomendadas por el Comité de Candidaturas de los custodios. Serán 
revisadas por el Comité de Custodios de la Conferencia, antes de la reunión de la 
Conferencia, para su desaprobación, si la hubiere. El Coordinador del Comité de 
Custodios de la Conferencia presentará las listas a toda la Conferencia para su 
desaprobación, si la hubiere. Las listas con los nombres de los fideicomisarios y 
funcionarios figuran en el material de referencia e incluyen siete fideicomisarios de la 
Clase A (sin alcohol) y 15 fideicomisarios de la Clase B (con alcohol). Dos de estos 
Custodios de Clase B serán elegidos en la Conferencia (véanse los Temas A1 y A2, más 
arriba). Los currículos de los nuevos fiduciarios sólo se facilitaron a los miembros del 
Comité de Fiduciarios de la Conferencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Custodios- Punto C
Agenda Tema Revisar la lista de Directores de A.A. World Services, Inc.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La lista de Directores de A.A. World Services, Inc. ha sido revisada y recomendada por 
el Comité de Nombramientos de los Custodios. Los curriculums vitae de los nuevos 
Directores no custodios se entregaron únicamente a los miembros del Comité de 
Custodios de la Conferencia. La lista completa será revisada por el Comité de Custodios 
de la Conferencia, antes de la reunión de la Conferencia, para su desaprobación, si la 
hubiera. A continuación, el Coordinador del Comité de Fideicomisarios de la 
Conferencia presentará la lista a toda la Conferencia para su eventual desaprobación. Los 
nombres de los candidatos figuran en el material de referencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Administradores - Punto D
Agenda Tema Revisar la lista de Directores de A.A. Grapevine, Inc.
Contexto histórico; ¿por La lista de Directores de A.A. Grapevine, Inc. ha sido revisada y recomendada por
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qué está en el orden del 
día?

el Comité de Nombramientos de los administradores. Los currículos de los nuevos 
Directores no custodios eran los siguientes
únicamente a los miembros del Comité de Administradores de la Conferencia. La lista 
completa
será revisada por el Comité de Administradores de la Conferencia, antes de que la 
Conferencia
reunión, para su desaprobación, en su caso. El presidente de la Comisión de la 
Conferencia sobre
A continuación, los administradores presentarán la lista a toda la Conferencia para su 
desaprobación, si procede. La dirección
Los nombres de la lista de Directores del Grapevine figuran en el material de referencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Custodios -Punto E
Agenda Tema Revisar el informe de situación sobre la actualización del folleto "¿Te crees 

diferente?"
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

La propuesta de revisión del folleto "¿Te crees diferente?" comenzó en 
a la Conferencia de Servicios Generales de 2022, mediante una Acción Consultiva, que 
el "Comité de Literatura de los custodios revise el folleto '¿Te crees diferente?' para 
actualizar las historias a fin de que representen una mayor diversidad y presente un 
borrador del folleto o un informe sobre la marcha de los trabajos a la Conferencia de 
Servicios Generales de 2023". Está en la carga de trabajo de los custodios debido al plan 
de Distribución Equitativa de la Carga de Trabajo 2021-22.

El Comité de Literatura de los custodios nombró a un coordinador y a los miembros del
El subcomité comenzó a trabajar en este proyecto. En su reunión de enero de 2023, el 
Comité de Literatura de los Custodios acordó remitir al Comité de la Conferencia de 
2023 sobre
Literatura una petición para actualizar el folleto "¿Te crees diferente?" El coordinador
del subcomité sugirió que el trabajo sobre una actualización se pospusiera hasta más 
adelante.
consulta con el Comité de Literatura de la Conferencia.

La Conferencia 2023 aprobó la propuesta y el Comité de Literatura comenzó su trabajo. 
Se redactó una Convocatoria de Relatos, junto con una herramienta de evaluación de 
relatos y métodos de divulgación a la Comunidad para la presentación de relatos en todo 
EE.UU. y Canadá, que incluyeron, entre otros, información y folletos publicados en el 
Box 4-5-9, la app de la guía de reuniones, en el sitio web del Grapevine y en un artículo, 
a presidentes de comunidades remotas, anuncios en eventos regionales, talleres de 
escritura en eventos regionales de servicio e invitaciones personales. En noviembre de 
2023, se revisó la herramienta de calificación de historias para priorizar mejor las 
experiencias de los miembros con la alienación, los problemas de accesibilidad y los 
desafíos multiculturales y de poblaciones diversas. Se solicitó otra convocatoria de 
relatos. El grupo de trabajo informa de que el proyecto avanza a buen ritmo.

El folleto actual puede consultarse en https://www.aa.org/es/se-cree-usted-diferente
¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Custodios- Punto F
Agenda Tema Debatir guias o parámetros para los plazos de los puntos de la agenda de la 

Conferencia.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 

Este tema fue presentado en abril de 2023 por un ex Delegado y Custodio que expresó su 
preocupación de que la fecha límite actual para presentar temas de la Agenda para su 
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día? consideración por la Conferencia (15 de septiembre) podría significar que cualquier 
punto de la Agenda destinado a censurar o reorganizar la Junta de Servicios Generales 
del Panel actual no se escucharía hasta el año siguiente. El ex Delegado señaló que su 
punto se basaba en la dimisión (en febrero) de 2023 del Coordinador de la Junta de 
Servicios Generales.

El material de referencia contiene detalles de los cambios en el calendario de la 
Conferencia de Servicios Generales a lo largo de los años (desde 1993 hasta la 
actualidad) para permitir la máxima participación de los grupos, Distritos y Áreas en el 
proceso de los Tópicos de la Agenda, incluidos los cambios en el plazo de presentación 
de los Tópicos de la Agenda, la finalización de los Tópicos por la Junta de Servicios 
Generales y la disponibilidad del material de referencia.

En el material de referencia se señala que el calendario actual significa que el personal 
del Comité de la Conferencia tiene una gran carga de trabajo con la redacción, 
investigación, edición, procesamiento, impresión, etc. de miles de páginas de material en 
un corto período de tiempo y que posiblemente la tecnología esté haciendo más factible 
el cumplimiento de los plazos que en el pasado [fecha límite de presentación de los 
Tópicos de agenda: 15 de septiembre, publicación de los Tópicos preliminares a los 
Delegados el 26 de diciembre, finalización de los Tópicos por la Junta de Servicios 
Generales a finales de enero o principios de febrero, recepción por los Delegados del 
material de referencia antes del 15 de febrero].

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué opina su grupo sobre el calendario actual del proceso de los Tópicos de la Agenda 
de la Conferencia de Servicios Generales? ¿Debería la Conferencia revisar las fechas 
(guías) o considerar una revisión de los parámetros (plazos) para el proceso de los 
Tópicos de la Agenda de la Conferencia de Servicios Generales?

Comité de la Conferencia: Archivos - Punto A
Agenda Tema Revisar el contenido y el formato del Libro  de Trabajo de Archivos.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El Libro de Trabajo de los Archivos se revisa anualmente en la Conferencia de Servicios 
Generales.

El Libro de Trabajo de los Archivos puede consultarse en línea: Libro de Trabajo de 
Archivos Históricos | Alcoholics Anonymous (aa.org)

¿Qué debe saber el 
Delegado?

No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea; si su 
grupo tiene sugerencias sobre materiales que deberían añadirse o suprimirse, por favor, 
compártalas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comite de la Conferencia: Convenciones internacionales/Foros regionales - Punto A
Agenda Tema Debatir sobre una fotografía protegida del anonimato de la Ceremonia de la 

Bandera que se tomará en la Convención Internacional de 2025.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Desde la primera Convención Internacional, celebrada en 1950, en cada una de ellas se 
ha tomado una fotografía protegida contra el anonimato. Desde 1994 se aprueba 
sistemáticamente. Anteriormente, el Comité de Convenciones Internacionales se reunía 
ad hoc (y, por tanto, no asesoraba a la Conferencia). En los años transcurridos desde 
entonces, la Conferencia ha aceptado hacerse esta fotografía. Dado que la Convención 
Internacional es el año que viene, el Comité de Convenciones Internacionales/Foros 
Regionales de los custodios ha remitido este año esta solicitud a la Conferencia.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su grupo que en la Convención Internacional de 2025 debería hacerse una 
fotografía con protección del anonimato? ¿Por qué sí o por qué no?

Comité de la Conferencia: Convenciones internacionales/Foros regionales - Punto B
Agenda Tema Discutir sobre una retransmisión por Internet cifrada, protegida contra el 

anonimato y en diferido de la Ceremonia de la Bandera de la Convención 
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Internacional de 2025.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Uno de los momentos culminantes de cada Convención Internacional es el desfile de 
banderas que tiene lugar en la Reunión Inaugural del viernes por la noche. La Ceremonia 
de la Bandera marca el tono festivo e internacional del fin de semana de la Convención, 
con la exhibición de más de 90 banderas que representan a los países cuyos miembros 
asisten a la Convención.

Desde 2005, con la aprobación de la Junta Directiva y la Conferencia, se compartía una 
retransmisión limitada de este acto. Se requería una contraseña única, junto con los 
requisitos técnicos para acceder a la Ceremonia de la Bandera en Internet. El acceso 
estaba disponible aproximadamente 9 horas después de la finalización de la Ceremonia 
de la Bandera, lo que daba tiempo a la edición para garantizar el anonimato y a lanzar la 
emisión. En 2010, el acceso se concedió a través del sitio web de AA (lo que significa 
que ya no se requerían contraseñas); fue visto casi 14.000 veces en el transcurso de la 
Convención. En 2015, la emisión fue vista casi 40.000 veces; el visionado se prolongó 
durante dos semanas después de la Convención. En 2020 no hubo Convención. El plan 
para la Convención del próximo año es empezar a retransmitir la ceremonia de la 
bandera el lunes por la mañana (después de que finalice la Convención) para que el 
proceso de edición no tenga que ser tan largo e intenso (dados los requisitos de edición 
para la protección del anonimato).

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que se trata de una práctica valiosa? ¿Debería continuar? ¿Por qué sí o 
por qué no?

Comité de la Conferencia: Convenciones internacionales/Foros regionales - Punto C
Agenda Tema Debatir un informe relativo a la programación virtual de la Convención 

Internacional de 2025.
Contexto histórico; ¿Por 
qué está en el orden del 
día?

Los debates mantenidos por el Comité de Convenciones Internacionales-Foros 
Regionales de los custodios sobre la inclusión de programación virtual en las 
Convenciones Internacionales de 2025 (la primera vez que AA ofrecería programación 
virtual) se detallan en los antecedentes.

Inicialmente, el plan consistía en incluir una sesión virtual como parte de un producto de 
tres Grandes Reuniones, pero posteriormente se separó en dos conceptos: ofrecer 
sesiones virtuales como parte de la convención y proporcionar una vía de sesión virtual 
independiente para una participación más amplia. Los motivos de esta decisión son 
facilitar la participación internacional en medio de las dificultades de viaje y adoptar la 
tecnología de las reuniones virtuales, que ya ha sido utilizada anteriormente por la Junta 
de Servicios Generales (JSG). El informe sugiere centrarse en el elemento internacional, 
considerar los servicios de interpretación, gestionar la capacidad y determinar los 
métodos y tarifas de inscripción. Se ofrecen estimaciones del coste de las sesiones 
virtuales, con la intención de cubrir los gastos mediante las cuotas de inscripción. El 
Comité IC-RF de los administradores tiene previsto recabar la opinión de los miembros 
internacionales e implicar al Comité de la Conferencia sobre IC-RF para su revisión.

Un informe de un posible proveedor esboza dos posibles enfoques para la convención: 
una versión híbrida reducida con menor presupuesto y capacidades, y una versión híbrida 
completa que ofrezca una mayor interacción. Entre las consideraciones clave está la 
elección de la plataforma de streaming, siendo Zoom Webinar y Vimeo las principales 
opciones, cada una de las cuales ofrece características y estructuras de precios distintas. 
La versión reducida se centra en un número limitado de panelistas virtuales y en la 
comunicación bidireccional, mientras que la versión híbrida completa propone 
estrategias de participación más amplias que incluyen la creación de contenidos 
personalizados y la interpretación ampliada de idiomas. En ambos casos se detallan los 
requisitos de equipamiento y personal, haciendo hincapié en la necesidad de contar con 
proveedores audiovisuales y personal técnico locales. El informe subraya que las 
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propuestas presentadas son preliminares y están sujetas a mejoras en función de las 
limitaciones presupuestarias y la visión del proyecto.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Desea su grupo opciones de programación virtual para la Convención Internacional de 
2025? ¿Qué tipo de programación virtual les gustaría ver?

Comité de la Conferencia: Convenciones internacionales/Foros regionales - Punto D
Agenda Tema Debatir opciones para clausurar la Gran Reunión en la Convención Internacional.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

En las últimas cuatro Convenciones Internacionales, a elección del respectivo presidente, 
una de las Grandes Reuniones se clausura con el Padre Nuestro, otra con la Oración de la 
Serenidad y otra con la Declaración de Responsabilidades. En la Conferencia de 
Servicios Generales de 2021, el Comité de la Conferencia sobre Convenciones 
Internacionales/Foros Regionales (CI/FR) debatió métodos para clausurar las Grandes 
Reuniones en la próxima Convención Internacional de 2025, en particular el uso del 
Padre Nuestro. En 2022 se llevó a cabo una encuesta para recabar la opinión de la 
Comunidad sobre los métodos de clausura de las Grandes Reuniones, incluido el uso del 
Padre Nuestro y posibles alternativas (por ejemplo, la Oración del Tercer Paso, la 
Oración del Séptimo Paso, la Declaración de Unidad de A.A.). En diciembre de 2022, el 
Comité IC/RF de los custodios revisó y debatió los resultados de la encuesta y concluyó 
que los datos "no reflejaban un deseo abrumador por parte de los encuestados de cambiar 
la práctica actual". Mientras que el 50% de los miembros que respondieron apoyaban 
mantener la práctica actual, los datos (en el fondo) señalan que casi el 40% de los 
encuestados de habla inglesa y el 55% de los hispanohablantes querían poner fin a la 
práctica de utilizar el Padre Nuestro, y que el 47% de los encuestados  y el 74% de los 
hispanohablantes querían sustituir el Padre Nuestro por otra opción.

En 2023, el Comité de la Conferencia sobre Convenciones Internacionales/Foros 
Regionales señaló que el consenso del comité era seguir permitiendo al presidente la 
elección de cerrar la reunión con una de las tres opciones. En la Conferencia se solicitó 
que sólo la Oración de la Serenidad y la Declaración de Responsabilidad fueran 
opciones. Dado que la Conferencia no dispuso de tiempo suficiente para debatir a fondo 
la propuesta, se aprobó una moción para volver a presentarla (devolverla al Comité de 
Custodios), y el Comité de Custodios remitió de nuevo el tema a la Conferencia de 2024 
para que se siguiera debatiendo.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Cree su grupo que el Padre Nuestro debería seguir siendo una de las tres opciones para 
clausurar los Grandes Encuentros en la Convención Internacional? ¿Por qué sí o por qué 
no?

Comité de la Conferencia: Convenciones internacionales/Foros regionales - Punto E
Agenda Tema Debatir formas de fomentar el interés y la participación en los Foros Regionales.
Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

Los Foros Regionales se celebran varias veces al año y son un servicio prestado por el 
personal de la Oficina de Servicios Generales (OSG) y la Junta de Servicios Generales, 
con el fin de permitir que el
miembros de A.A. en general, no sólo las personas implicadas en los Servicios 
Generales, para reunirse y
interactuar con el personal de la OSG y los miembros del Consejo de Administración. 
Esto ayuda a los miembros a poner cara a
sus servidores de confianza y trabajadores especiales. Para fomentar el interés y atraer a 
los primeros
Este comité debate varias ideas cada año.

En 2023, el comité sugirió añadir elementos virtuales o incluso añadir un quinto foro 
virtual al calendario anual. Otra sugerencia fue difundir información anticipada sobre 
eventos mediante folletos, carteles, anuncios en Grapevine y La Viña, podcasts, mensajes 
de Instagram, invitaciones en ASL,códigos QR y artículos de Box 4-5-9. 

¿Qué debe saber el No escucharemos las conciencias de los grupos sobre este punto en la Asamblea, pero 
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Delegado? puede compartirlas con el Delegado por correo electrónico o en persona.

Comité de la Conferencia: Convenciones internacionales/Foros regionales - Punto F
Agenda Tema Discutir la producción de vídeos protegidos por el anonimato de otros momentos 

destacados de la Convención como forma de compartir con los miembros de A.A. el 
espíritu y el entusiasmo de la Convención Internacional de 2025.

Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El comité acuerda remitir al Comité de la Conferencia de 2019 sobre Convenciones 
Internacionales/Foros Regionales el debate sobre una retransmisión por Internet, 
protegida del anonimato y en diferido, de la Ceremonia de la Bandera de la Convención 
para la Internacional de 2020. Esta recomendación tiene por objeto preservar las 
imágenes de archivo respetando al mismo tiempo el anonimato. 
El comité visionó un borrador de vídeo de un minuto en el que se ofrecía una visión de 
anteriores ceremonias de entrega de banderas de convenciones internacionales y acordó 
seguir adelante con el proyecto. Una vez finalizados los últimos retoques, el vídeo podrá 
descargarse en aa.org y otras plataformas disponibles.

Nota: Se realizó un vídeo que nunca llegó a utilizarse debido a la cancelación de la 
Convención Internacional de 2020. El coste de ese vídeo se estimó en unos 4.700 
dólares. 

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Qué opina su grupo sobre la producción de este tipo de vídeos cortos? ¿Qué podría 
filmarse además de las ceremonias de las banderas para compartir el entusiasmo y el 
espíritu de las Convenciones Internacionales?

Comité de la Conferencia: Convenciones internacionales/Foros regionales - Punto G
Agenda Tema Discutir la producción de un producto de vídeo en diferido, protegido contra el 

anonimato y de acceso digital, que ofrezca las tres grandes reuniones de la 
Convención Internacional de 2025.

Contexto histórico; ¿por 
qué está en el orden del 
día?

El Comité IC-RF de los custodios se reunió varias veces entre octubre de 2023 y febrero 
de 2024 para debatir la incorporación de un componente virtual a la Convención 
Internacional de 2025. Propusieron añadir una opción digital para la reunión del viernes 
por la noche, incluida la ceremonia de la bandera, y las grandes reuniones del sábado y el 
domingo, con una tarifa por determinar. El coste de producción estimado, incluida la 
edición con protección del anonimato y el alojamiento, es de 58.000 dólares. Además, 
sugirieron ofrecer un producto de acceso digital independiente para las tres Grandes 
Reuniones posteriores a la convención. Esta propuesta se transmitió al Comité de la 
Conferencia 2024 sobre Convenciones Internacionales/Foros Regionales para su examen.

¿Qué debe saber el 
Delegado?

¿Considera su grupo que este proyecto de vídeo sería beneficioso para los miembros para 
ser adquirido durante la inscripción o después de la convención? ¿Por qué sí o por qué 
no? 


